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Fair Play Festival
Organizzato dall’Aso, ha 
preso il via la quarta 
edizione, divisa in 2 momenti

Passo falso Gamma
I giallorossi cadono in casa del 
Basket Pioltello e complicano la 
loro rincorsa ai playoff

Nuovo Incontro d’oro 
Il trio Open L5 sale sul gradino 
più alto del podio nella terza 
prova del campionato italiano

Cava Gaggiolo, al via i lavori 
per un nuovo parco a Cernusco
La quindicina di stranieri che 

hanno costruito una piccola 
baraccopoli sulle sponde di 
cava Gaggiolo ora dovranno 

trovare per forza una nuova collocazio-
ne. Nella giornata di mercoledì, infatti, 
hanno preso il via i lavori per la riqua-
lificazione ambientale dell’area, che 
porterà allo sviluppo di un nuovo parco 
e di un nuovo centro di aggregazione per 
i cernuschesi. 
Le attività di cantiere sono partite da via 
Olmo, dureranno circa due mesi, e pre-
vedono la pulizia dei rifiuti, la demoli-
zione delle baracche, la rimozione della 

rizzazione del patrimonio forestale, la 
tutela della biodiversità mediante ope-
razioni di ri-naturalizzazione forestale e 
la riqualificazione delle sponde del ba-
cino d’acqua esistente. Il tutto con lo 
scopo finale di realizzare un nuovo par-
co pubblico.
«Questi interventi, assieme ai diversi 
progetti di piantumazione che sono in 
via di definizione con Forestami» spiega 
l’assessore all’Ambiente, Daniele Re-
stelli, «hanno l’obiettivo di consolidare 
la cintura verde che abbraccia la nostra 
città e migliorare la qualità dell’ambien-
te che ci circonda, sia per le persone, che 

struttura in ferro del frantoio, della gru 
a torre presente e della copertura hangar 
pericolante. Gli obiettivi ecologico-
ambientali, invece, riguardano la valo-

la storIa dI ENzo E Ida

Hanno voluto 
affrontare insieme 
anche la morte
Una vita insieme. E adesso 
continueranno a stare uno accanto 
all’altra. È la toccante storia di Enzo 
Fascioli, 82enne ex agente della polizia 
locale, e Ida Sommariva, 83enne ex 
operaia, sposati dall’8 aprile 1967. 
Una coppia conosciutissima a Segrate 
e benvoluta da tutti, anche perché, 
come dicono i loro figli Simona e 
Stefano: «Non hanno mai speso 
parole, ma dato sempre l’esempio». 
Da qualche tempo non stavano bene, e 
il 21 marzo scorso Enzo è venuto a 
mancare all’improvviso. Un dolore 
enorme per i suoi cari, in particolare 
per Ida che ha deciso di spegnersi. La 
mattina del 23 marzo, infatti, anche il 
suo cuore ha cessato di battere. Nella 
chiesa del Villaggio Ambrosiano, tanta 
la gente che ha voluto dare loro un 
ultimo saluto. Già, perché il funerale è 
stato uno solo. E ora riposano vicini, 
nello stesso loculo, al cimitero di 
Segrate. È proprio vero che certe 
persone non si separano mai. 

L’assessore Daniele Restelli: «Vogliamo consolidare la cintura verde che abbraccia la nostra città»

Pioltello, alice 11 anni e il decidilo tu 

La prima proposta del Bilancio partecipativo si chiama 
“PattiniAMO Pioltello” e arriva da una giovane cittadina 
accompagnata in municipio dalla mamma e da un’amichetta 
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potranno godere di sempre più spazi 
verdi di qualità che per gli animali che 
troveranno un habitat favorevole alla 
loro sopravvivenza». A fargli eco è il 
sindaco Ermanno Zacchetti: «Anche 
questo intervento va a  inserirsi nel pro-
getto che abbiamo chiamato “Cernusco 
XL”. Si tratta di un percorso capace di 
unire diverse azioni per ampliare la fru-
ibilità delle aree verdi intorno alla nostra 
città, per riconsegnare all’utilizzo delle 
persone spazi all’aria aperta abbandona-
ti intorno al tessuto urbano e allargare, 
così, i luoghi dove viverli».

Roberto Pegorini

 peschiera 
Monsignor delpini visita  

il centro postale
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 cernusco 
Nuovo Pgt, 120 giorni 

per inviare osservazioni  
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segrate e gli impianti sportivi all’aperto
L’inaugurazione del playground di Lavanderie è stata 
l’occasione per fare il punto sulla situazione delle altre 
strutture, insieme al vicesindaco Francesco Di Chio
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 segrate
Il dentista Cavazzini 

in Benin per dare 
lezioni di odontoiatria  
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Lo scorso sabato nelle vie e nelle piazze del centro di Cernusco sul Naviglio è andata in scena una nuova edizione del 
Soloperoggi, la festa del commercio organizzata da Ediesse, che vede i negozianti protagonisti assoluti proporre una serie di 
offerte irripetibili. E come sempre, a fare da contorno, anche numerosi eventi collaterali in grado di rendere l’atmosfera ancora 
più giocosa e allegra di quanto già lo sia. Alla fine tutti soddisfatti: i negozianti, gli adulti che hanno fatto shopping, i bambini 
che si sono divertiti, l’amministrazione comunale che collabora all’evento e noi come organizzatori.
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TuTTi A fArE ShoppiNg CoN iL SoLopEroggi

 pioltello 
studenti in Comune 

per un primo approccio  
con la politica
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 peschiera 
due nuove moto 

in dotazione 
alla polizia locale 
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Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

4

Self Service h 6-21
Manuale e automatico

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere
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Civil Week, ci sarà anche Segrate 
Questo il programma dettagliato
Anche il Comune di Segrate ha deciso 

di patrocinare e partecipare con le as-
sociazioni locali alla “Civil Week” 
promossa da Città metropolitana, in 

programma dal 4 al 7 maggio. Si tratta di una 
manifestazione in cui cittadini, organizzazioni di 
terzo settore e scuole fanno vivere il proprio 
impegno civico attraverso iniziative. Oltre 900 
ore di eventi che animeranno i 71 Comuni ade-
renti. Nello specifico Segrate parteciperà al pa-
linsesto della manifestazione “Vivere”, per pro-
muovere il senso civico che mira a costruire 
comunità più coese, inclusive, accoglienti e at-
tente ai bisogni dei più fragili. Questo il program-
ma (in aggiornamento) degli eventi segratesi. 
Giovedì 4 maggio: organizzato dall’Accademia 
di Brera, dalle 15.30 alle 19 a Cascina Ovi,  “Quel-
lo che so ha bisogno di quello che sai”, artisti 
dell’Accademia conversano con il pubblico (an-
che venerdì e sabato); organizzato dall’associa-

zione Psychè, alle 16 al centro civico Verdi, il 
progetto “Lo sapevi? Parliamone! Confronto tra 
le nuove generazioni e il territorio. LGBTQAI+ 
- Cannabis - Binge Drinking”; organizzato da 
Teatrio e Tempo C alle 18 a Cascina Commenda, 
flash mob con i ragazzi delle scuole di teatro di 
Teatrio e i bambini di Tempo C; organizzato 
dall’associazione Fermata Giovani Artisti alle 21 
al Verdi, confronto “Vivo Cittadino”, moderato-
re Thomas Fox. Venerdì 5 maggio:  realizzato in 
collaborazione con il Coro polifonico Arturo 
Borsari, alle 17 (prosegue fino a domenica) al 
Verdi, “Cinquant’anni di pittura ed emozioni”, 
inaugurazione mostra dell’associazione Il Sinan-
tropo per il progetto “Pittura in-Canto”; organiz-
zato dall’associazione DcomeDonna, alle 17 al 
Verdi, conferenza mindfulness “La cura per chi 
cura: la donna al centro”; organizzato dall’asso-
ciazione Mission Segrate, alle 18.30 al Verdi, 
premiazione concorso “Il mondo visto da un’al-

tra prospettiva”; organizzato dall’assessorato al 
Territorio, alle 21, al centro civico Rovagnasco, 
“Parchi in rete. Dal Centroparco al Parco dei 
Mulini”. Sabato 6 maggio: organizzato dall’as-
sociazione Inbound, dalle 9.30 alle 12.30 alla 
palestra scuola Leopardi, triangolare di “Basket 
Integrato”; organizzato dall’associazione Mise-
ricordia, dalle 10 alle 18 in piazza San Francesco, 
Ambulatorio medico mobile (anche domenica); 
organizzato da Volley Segrate alle 10.30 al Verdi, 
convegno “Educare al movimento per sostenere 
lo sport giovanile”; organizzato dall’associazio-
ne Fermata Giovani Artisti, alle 15 al Verdi, con-
fronto “Vivo Cittadino”; organizzato dall’asso-
ciazione Comitato ricerca contro le leucemie, 
alle 16 al Centroparco, spettacolo teatrale “Alice 
e i colori della città grigia”; organizzato da asso-
ciazione Metromondo, alle 16 al Verdi, spettaco-
lo “Mujeres” del Coro Hispano Americano di 
Milano; organizzato da Centro Giovani Cosmo, 

alle  18.30 in via Ligabue “Inaugurazione Mura-
les”. Domenica 7 maggio: ore 10 al Verdi, “20 
anni di protezione civile”, esposizione mezzi; 
organizzato da Aipa dalle 10 alle 18, al Verdi, 
screening gratuito per la fibrillazione atriale; 
organizzato dall’associazione Intercultura, alle 
15, al Verdi, “Il giro del mondo in… una civil 
week”. Giochi e laboratori per bambini dai 3 ai 
14 anni; organizzato da Emergency, alle 16, al 
Verdi, concerto “The Good News FGC”; orga-
nizzato dall’associazione Genitori Scuole 
Schweitzer Segrate con la collaborazione dell’as-
sociazione Intensamente Coccolati, dalle 16.30 
alle 18.30 al Centroparco, “Abbraccio umano. 
Lancio di semi biodegradabili che diventeranno 
cibo per gli animali del parco”; al Verdi alle 20.45, 
“Quarant’anni di note ed emozioni”, concerto 
del Coro Polifonico Borsari per il progetto “Pit-
tura in-Canto” realizzato in collaborazione con 
Il Sinantropo.

Il Grande Fratello allarga gli orizzonti
Nuove videocamere nei parchi e aree verdi

Prosegue l’installazione sul 
territorio delle videocamere in una 
visione di sicurezza e prevenzione. 
Nei giorni scorsi alcune telecamere 
sono state posizionate nei parchi e 
nelle aree verdi dove sono soliti 
ritrovarsi i cittadini e dove è meno 
immediata la possibilità di un 
controllo fisico. Gli occhi elettronici, 
che sono già entrati in funzione, 
sono collegati con la centrale 
operativa della polizia locale. “Il 
nostro obiettivo è quello di 
garantire sicurezza negli spazi verdi 
o nei luoghi dove si incontrano 
giovani e famiglie. Le telecamere 
sono uno strumento prezioso per la 
prevenzione dei reati” le parole 
dell’amministrazione comunale 
tramite i canali social, per spiegare 
questo nuovo investimento.

FINo aL 15 GIuGNo

AAA Cercasi 
Api d’Oro 2023
Aperte le selezioni per 
trovare le Api d’Oro 2023, 
benemerenze civiche per 
i segratesi che si sono 
distinti dando lustro al 
nome di Segrate. Chi 
volesse segnalare delle 
potenziali Api può farlo, 
con profilo e motivazione, 
entro il 15 giugno. La 
candidatura va inviata
alla mail sindaco@
comune.segrate.mi.it o 
stampa@comune.segrate.
mi.it oppure consegnarla a
allo Sportello S@C. 

PIazza S. FraNceSco

Riflessione 
per il 25 aprile
In occasione della Festa 
della Liberazione, il 
25 aprile è prevista 
una commemorazione, 
a cui è invitata tutta 
la cittadinanza. 
Appuntamento alle 11 in 
piazza San Francesco, 
davanti al monumento 
ai Partigiani, per la 
deposizione di una 
corona, una preghiera 
e la benedizione di don 
Norberto. Seguiranno 
i discorsi delle autorità 
e dei rappresentanti 
delle associazioni 
combattentistiche, il 
tutto accompagnato dalle 
chitarre di Guido Pace e 
Marco Tencati Corino.

aLLa commeNda

Torna il Teatro 
della solidarietà
Sabato 21 aprile, a 
Cascina Commenda 
torna la rassegna Teatro 
della solidarietà. Alle 21, 
il sipario si aprirà per 
uno spettacolo proposto 
da circolo culturale 
Metromondo. Il costo 
del biglietto è di 10 euro 
e l’incasso della serata 
andrà a favore di Cascina 
Biblioteca del parco 
Lambro, che lo scorso 
4 febbraio ha subito un 
incendio devastante con 
danni pari a 700mila 
euro. Sul palco, presentati 
da Giuseppe Verrini, 
saliranno a più riprese 
cantanti, musicisti e 
ballerini.

Le veLe chiedono un voto
per vincere 2omiLa euro
L’associazione Le Vele ha 
superato le prime due fasi 
e ora si trova nella terza, 
la più delicata, insieme ad 
altre novantanove. Stiamo 
parlando del  concorso 
di solidarietà “Una mano 
a chi sostiene” promosso 
dalla Fondazione Cattolica 
Assicurazioni dedicata agli 
enti no profit. In palio una 
serie di preziosi contributi, 

il più sostanzioso di 20mila 
euro. E ad appoggiare 
la onlus segratese c’è 
anche il sindaco Paolo 
Micheli che chiede ai suoi 
concittadini di dare il 
proprio contributo. Come? 
Andando al seguente 
link https://cattolica.
unamanoachisostiene.it/.../
fondazione.../ e votare a 
suo favore.

Via Rugacesio, presto la riapertura 
dell’incrocio con via Tiepolo 
La chiusura al traffico di via Ru-

gacesio sta creando da troppo 
tempo enormi disagi a chi vive o 
ha attività in via Tiepolo. Ma final-
mente pare arrivare qualche pic-
colo spiraglio per i segratesi che 
si trovano “prigionieri” dei lavori 
legati alla viabilità speciale. In que-
sti giorni, infatti, sono in corso di 
posa i conci del nuovo bypass fo-
gnario, in direzione Pioltello, e nel 
giro di poche settimane è prevista 

la riapertura dell’incrocio con via 
Tiepolo che tornerà a essere strada 
a doppio sbocco. 
Ci sarà, invece, da attendere ancora 
per poter raggiungere la piattafor-
ma ecologica. Se non ci saranno in-
toppi quel tratto tornerà percorribile 
a fine estate. Questo vorrebbe dire 
che la discarica sarà riaperta e per 
andarci non servirà fare il giro da 
Pioltello come nei mesi scorsi, pri-
ma della sua momentanea chiusura. 

Infine, per quanto riguarda la totale 
percorribilità di via Rugacesio, i 
tempi saranno decisamente più lun-
ghi. Segrate e Pioltello torneranno 
a essere collegati non prima di fine 
novembre, sempre che durante gli 
scavi non spunti qualche ordigno 
bellico, vero spauracchio di questi 
cantieri vicini all’Idroscalo e a uno 
scalo ferroviario, considerati pun-
ti sensibili ai tempi delle guerre 
mondiali.

È primavera!

SveGLiaTevi BamBiNe! 
È Ora Di CamBiare CaSa!
S GL

L’AGENZIA DI SEGRATE

Tel / Fax   02.2134160 / 02.2133678
e-mail: info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com
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presso Il Bar del Centro Parco  

VeNeRdì
19 maggio 2023      ore 20,00
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PAOlA  340/4988435 
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Ha senso oggi parlare 
ai bambini di galateo, 
di buone maniere o di 
cortesie della tavola? 

In un contesto di maleducazione 
globale dove tutto è amplificato 
dai messaggi sui social, dalla 
televisione e dall’esempio 
di questi nuovi guru della 
comunicazione viene spontaneo 
rispondere con uno sconfortato 
“No”; basti pensare a pubblicità 
tipo: «Se non ti lecchi le dita, 
godi solo a metà ...». Eppure c’è 
chi crede ancora nella forza dei 
buoni propositi e dei sentimenti 
positivi, ma soprattutto crede nei 
bambini, nella loro resilienza e 
grande capacità di assorbire e 
trasformare.
Katia Amato Sgroi, esperta 
di estetica e sociologia della 
comunicazione nonché studiosa e 
docente di galateo, ha proposto ai 
piccoli soci dello Sporting Club 

di Milano 2, dai 6 agli 11 anni, 
di trascorrere un sabato mattina 
insieme parlando di Junior 
Etiquette.
Da dove è scaturita l’idea di 
questo incontro? 
Ho tenuto per molti anni corsi 
basati sulla scenografia della 
tavola, sul saper ricevere, sulle 
corrette norme di comportamento 
sociale. Ho letto e studiato 
testi che vanno dal Galateo di 
Monsignor Della Casa fino ai 
giorni nostri, argomento che 
mi appassiona e che traccia un 
excursus storico affascinante e 
quanto mai attuale. 

Poi, 17 anni fa, sono diventata 
nonna di Leonardo e ho 
riscoperto il meraviglioso mondo 
dei bimbi. In seguito sono arrivate 
Micol di 10 anni e Giorgia di 
6, e giocando insieme abbiamo 
inventato un nostro modo di 
comunicare e di imparare. 
Sempre per gioco le bimbe hanno 
cominciato a recitare dei ruoli 
attraverso i quali identificavano 
i comportamenti sbagliati e 
quelli giusti. Hanno incontrato 
Cafo, un bambino/a simpatico e 
divertente ma molto maleducato 
e Gently un bambino/a altrettanto 
simpatico ma anche garbato e 

gentile. Tra tante risate e tanta 
allegria imparavano le norme del 
galateo. Da qui è nata l’idea di 
coinvolgere altri bimbi in questo 
esperimento.
E come è stata accolta questa 
strana proposta?
Con Damiano Stabile, il 
responsabile del settore junior 
dello Sporting Club di Milano 2, 
abbiamo preparato la locandina 
di annuncio dell’incontro e 
l’abbiamo proposta ai soci. 
Non avevamo nessuna idea 
di come sarebbero andate le 
iscrizioni: la massiccia adesione 
e il raggiungimento del limite 
massimo di iscritti in pochi 
giorni, è stata una piacevole 
sorpresa. 
Che reazioni hanno avuto i 
bambini?
I bambini erano incuriositi e non 
sapevano cosa aspettarsi, qualche 
genitore aveva anticipato che 
si trattava di un corso di bon 
ton, altri che avrebbero giocato 
e recitato.  Avevo girato dei 
video facendo recitare alle mie 
due nipotine, Micol e Giorgia, 9 
scenette in cui in ognuna c’era 
il comportamento sbagliato con 
un emoticon finale disgustato 
e subito dopo una scenetta 
con il comportamento corretto 
e un emoticon soddisfatto. 
Ovviamente sono piaciute ai 
bambini perché erano inerenti 
al loro modo di comunicare e 
di apprendere. Dopo ho chiesto 
loro di recitare, in coppia, altre 
scenette analoghe e qui sono 
entrati in scena anche Cafo 
e Gently; abbiamo filmato i 
bambini e le bambine durante la 
recita per poi guardare insieme 
i video. Tante risate, tanto 
divertimento ma anche tante 
domande e tanti interventi.
Quali riflessioni sono scaturite 

L O  S P O R T I N G  I N C O N T R A    a cura di Katia Amato Sgroi

Quando il Galateo diventa Wow
Parlare ai bambini di buone maniere 
usando il loro linguaggio tra video, 
scenette, simulazioni e tante risate

Via F.lli Cervi Segrate - Tel. 02.2640251
info@sportingclubmilano2.it 
www.sportingclubmilano2.it

da questo interessante 
esperimento?
È stato molto bello e istruttivo 
anche per me. Ho trovato dei 
bambini carichi di voglia di 
apprendere, attenti e disciplinati 
e ancora una volta ho potuto 
dedurre che i ragazzi che sanno 
poco hanno genitori che danno 
poco. Mi ha molto stupito, ma 
anche confortato, constatare 
che al momento di recitare la 
parte di Cafo quasi tutti erano 
incapaci di essere molto sgarbati 
o tanto maleducati. Certamente è 
facile giungere alla conclusione 
che i bambini che vengono 
iscritti ad un incontro dove 
si parla di buona educazione, 
quasi certamente hanno genitori 
sensibili a tale argomento e quindi  
sono ben disposti all’ascolto e 
all’apprendimento.   
Pensa di riproporre altri 

incontri analoghi? 
Essendo corsi a numero chiuso 
e gratuiti è chiaro che le mie 
motivazioni sono prevalentemente 
a carattere puramente formativo 
e sentimentale. Mi piacerebbe 
molto che questi incontri si 
tenessero nelle scuole o dovunque 
ci siano bambini e adolescenti; 
formare persone educate, da 
inserire nel contesto sociale del 
vissuto quotidiano, è garanzia di 
una migliore qualità della vita 
sociale di tutti. I bambini sono il 
futuro ma non esiste futuro senza 
la consapevolezza di potere e 
dovere attingere dal nostro ricco 
e gratificante passato.  Occorre 
dire che, anche in questo caso, 
i nonni sono una fonte preziosa 
ed insostituibile di insegnamento 
ed un esempio da vivere giorno 
per giorno con entusiasmo e 
consapevolezza del dono ricevuto.

PESCHIERA BORROMEO
VIA DI VITTORIO 41

IMMOBILIARE2C.IT
TEL. 02.95 32 8048
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Ci vuole 
maggiore 
rispetto

 Papillon 

Rispetto per la vita, la 
maternità e per le diver-
sità. Manca il rispetto 
per la famiglia, per i figli 
e a volte anche per i ge-
nitori. Rispetto per i più 
deboli, per gli anziani 
chiamati “vecchi”, per i 
pazienti che in certi 
ospedali li apostrofano 
con “Ciao bello”. Manca 
il rispetto per la scuola, 
per gli alunni e per gli 
insegnanti, spesso ag-
grediti da certi genitori. 
Ci vuole rispetto per le 
regole, per il Codice del-
la Strada. Rispetto per i 
clienti, che entrano nei 
negozi salutati da un 
confidenziale “ciao”. 
Manca il rispetto per i 
telespettatori ai quali 
certi canali propinano 
film di oltre 50 anni fa. 
Rispetto per chi è più 
debole, rispetto dei ruo-
li. Rispetto per la madre 
lingua, che certi sembra-
no non conoscere sosti-
tuendola con parole stra-
niere. Rispetto per i 
meno istruiti.  E ci vuole 
rispetto per la democra-
zia, oramai vanificata da 
una selvaggia anarchia.

Benito Alberto Ruiu

San Felice Settima Strada 
Vendita villa in ottime condizioni 
con giardino

Peschiera Borromeo – San Bovio
Vendita splendida villa con piscina  

Composta da ingresso, soggiorno doppio con sala pranzo, camino 
e terrazzo, cucina abitabile, 4 camere da letto, 5 bagni e al secondo 
piano  studio/stanza ospiti e ampio terrazzo con cucina. Possibilità piscina.

Classe energetica IN FASE DI CERTIFICAZIONE - Rif. 00341SF

Su tre livelli, composta da soggiorno triplo, cucina abitabile, 6 camere, taverna, 6 
bagni, spa con idromassaggio, ampio box , lavanderia e cantina . 

Classe energetica D, Epgl 107,23 kWh/m2 anno 
Rif. 00595 SB

VENDITA
SAN FElICE

VENDITA
SAN BOVIO

FM IMMOBILIARE - Piazza Centro commerciale n.13  San Felice - Segrate (MI) - Cell.  335 267698 - Tel. 02 70300806 
Altre proposte sul  sito: www.fmimmobiliare.eu

Il dentista Cavazzini in Benin 
prepara il prossimo viaggio
Nuovo viaggio in Africa 

per Ezio Cavazzini, e 
non certo per turismo. 
Il dentista segratese in 

questi giorni è volato ancora una 
volta in Benin per mettere a di-
sposizione delle popolazioni meno 
fortunate la sua esperienza e la sua 
professionalità. Tra i suoi impegni 
una serie di interventi di formazio-
ne all’ospedale Fatebenefratelli di 
Tanguiéta, tra cui istruire fra’ Cyril, 
un frate locale tecnico odontoiatri-
co. Si tratta di una figura profes-
sionale che in Italia non esiste, un 
infermiere specializzato in odon-
toiatria dopo un corso di un anno. 
«Mi ha chiesto di istruirlo in endo-
donzia» racconta Cavazzini.«In tre 
giorni gli ho dovuto spiegare quello 
che ho studiato in più di un anno». 
Il viaggio è servito anche per or-

ganizzare al meglio, da un punto 
di vista burocratico, la missione 
di ottobre, quando dovrà visita-
re pazienti (l’ultima volta furono 
399), estrarre denti (furono 506), 

e compiere le classiche pulizie del 
tartaro (erano state 79) oltre a tanti 
altri interventi. 
«Dei due giorni all’ospedale sape-
vo benissimo che sarebbe stata una 

missione esplorativa» ha scritto 
in quella che è una sorta di diario 
virtuale sui social, «ma purtroppo 
non ho potuto nemmeno fare da 
insegnante come pensavo: man-
canza di strumenti fondamentali 
e soprattutto pazienti poiché in 
questa struttura vengono richiesti 
pochi euro per una visita. Il detta-
glio è che sono pochi per noi ma 
tantissimi per i locali». 
Tra gli incontri che Cavazzini ha 
avuto, c’è stato anche quello con 
Leon, un bimbo che aveva cono-
sciuto un anno fa con la mandibola 
fratturata ed esposta e che si era 
dovuto sottoporre a un intervento  
delicato le cui spese erano state 
sostenute tramite donazioni. Per il 
dentista segratese è stata una vera 
emozione poterlo rivedere guarito 
e felice.

Dipendenti della Jas puliscono le sponde 
del lago del Centroparco con Legambiente
I dipendenti dell’azienda segratese Jas hanno 
pulito le sponde del lago del Centroparco rimaste 
all’asciutto a causa dell’abbassamento del livello 
dell’acqua, che ha raggiunto livelli davvero 
preoccupanti. A supportare questa attività di 
volontariato, tre educatori di Legambiente, 
Rebecca, Jacopo e Alberto. A ringraziare tutti per 
questo impegno “verde”, invece, sono stati 
l’assessore all’Ambiente Alessandro Pignataro e il 
sindaco Paolo Micheli. «Una bella iniziativa a 
favore della nostra comunità» le parole di Micheli. 
«Giornate come queste ci fanno capire quanto sia 
importante l’educazione, il senso civico e il 
rispetto per mantenere integri e non inquinare i 
nostri parchi, fiumi e laghi».

Un fine mese davvero ricco 
per sanfelicinema
Questo fine settimana 
Sanfelicinema aprirà le sue 
porte solamente domani, 
sabato 22 aprile, 21.15. In 
compenso ci saranno due 
spettacoli, alle 16 e alle 
21.15, martedì 25 aprile. Il 
film in programmazione è 
“What’s love”, commedia 
inglese diretta da Shakhar 
Kapur, con Lily James, 
Emma Thopson e 

Shazad Latif. Due giorni 
dopo, giovedì 27 aprile, 
sarà invece la volta di 
“Armageddon  Time”, 
film drammatico a stelle 
e strisce di James Gray, 
con Anthony Hopkins e 
Anne Hathaway, in replica 
anche sabato alle 
21.15 e domenica con il 
doppio spettacolo alle 16 e 
alle 21.15.

L’InfoRtUnIo

Operaio si taglia 
due dita
Infortunio sul lavoro 
la scorsa settimana al 
Centro smistamento di 
Novegro. Un operaio 
39enne stava lavorando 
con una catena in tensione, 
quando all’improvviso si 
è rotta, provocando una 
violenta scudisciata sulla 
sua mano. In pochi minuti 
sono arrivati, in codice 
rosso, gli operatori della 
Croce Verde Pioltello. 
L’infortunio ha riguardato 
le falangette di due dita 
della mano con un piccolo 
pezzettino di carne che 
si è tagliata. Tuttavia le 
condizioni dell’uomo 
non sono parse gravi e 
così l’intervento è stato 
degradato in codice giallo. 
Sul posto anche la polizia 
locale per registrare 
l’accaduto e cercare di 
fare la massima chiarezza.
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La situazione dello sport all’aperto 
nelle parole del vicesindaco Di Chio

Sabato scorso numerosi cu-
riosi hanno assistito alle 
partite di pallacanestro che 
hanno infiammato il nuovo 

campo gialloblu di via Guzzi.  
Questa, infatti, è stata la punta di 
diamante della sua inaugurazione, 
organizzata dalla Gamma Basket, 
che, non appena lo spazio era sta-
to aperto al pubblico, si è offerta 
per gestire la manifestazione con 
un Basket day. La giornata ricca 
di eventi è stata aperta dalla squa-
dra dei pulcini, a cui ha fatto se-
guito il consueto saluto istituzio-
nale, in particolare dell’assessore 
allo Sport Giulia Vezzoni e del 
sindaco Paolo Micheli. «Lo sport 
lo pensiamo esattamente così: per 
tutti, inclusivo, sano e divertente» 
ha commentato il primo cittadino, 
per l’occasione in un inedito look: 
calzoncini e fascia tricolore. «È 
sempre bello avere nuove struttu-
re a disposizione» ha, invece, af-
fermato il presidente dei Bees 
Marco Magnaghi. «Colgo l’occa-
sione per ringraziare tutti coloro 
che, giorno per giorno, si impe-
gnano per mandare avanti questa 
società». 
Dopo le sue parole, c’è stato il 
tradizionale momento del taglio 
del nastro. Questa volta per il sin-
daco niente forbici, ma una palla 
da basket che, dopo tre tentativi, 
ha bucato la retina. Micheli, però, 
non è stato l’unico a scendere in 
campo. Infatti, anche la formazio-
ne del Comune ha partecipato al 
torneo amichevole tre contro tre 
che ha visto sfidarsi sei squadre, 
coinvolgendo genitori e allenato-
ri della Gamma. Insieme, al sin-
daco e a Vezzoni, sono molti i 
volti che hanno voluto giocare: il 
vicesindaco Francesco Di Chio, 
l’assessore al Bilancio Luca Stan-
ca, i colleghi alla Polizia Locale 

Il punto in occasione 
dell’inaugurazione 

del campo da basket 
di Lavanderie

Livia Achilli e al Verde Alessandro 
Pignataro e i consiglieri comunali 
Luca Strozzi e Chiara Di Dio. Que-
sto evento è stata la prova concre-
ta di come l’esercizio fisico sia 
tornato protagonista nella frazione 
di Lavanderie. Nei mesi scorsi, 
infatti,  insieme a quello di via Guz-
zi è stato riaperto il campo da cal-
cetto con zona skyfitness tra via 
Redecesio e via Borioli. Entrambi 
i progetti sono stati finanziati at-
traverso dei bandi e si collocano 
all’interno di un piano più ampio 
di interventi che interessano gli 
impianti sportivi all’aperto segra-
tesi. A fare il punto della situazio-
ne è il vicesindaco Di Chio che ha 
la delega ai Lavori Pubblici: «Lo 
sport, insieme alla scuola, è diven-
tato una delle attività prevalenti del 
nostro Comune. Quindi abbiamo 
deciso di concentrare grossi inve-
stimenti per riqualificare gli im-
pianti che per molto tempo sono 
stati trascurati, prestando attenzio-
ne a tutti i quartieri». Le strutture 
sportive che verrano rimodernate, 
infatti, sono sparse in tutta Segrate 
e i lavori saranno a spese del Co-
mune. «A San Felice verrà riqua-
lificato il campo da basket e il pi-
stino di atletica della scuola 
Galbusera, ciascuno con un finan-
ziamento fra i 40mila e i 50mila 
euro» prosegue il vicesindaco. «I 
lavori dovrebbero cominciare al 
più presto, idealmente entro 
quest’estate, infatti, stiamo defi-
nendo le dinamiche dell’opera». 
Sempre nel periodo estivo, invece, 
saranno rifatti i due campi da calcio 
a 11 sintetici del don Giussani di 
Redecesio, e insieme due muri del 
palazzetto che ad oggi presentano 
problemi legati alle infiltrazioni. 
Questo piano corposo richiederà 
una somma di 900mila euro. 
Qualcosa bolle in pentola anche a 
Milano 2: «Oltre ad aver appena 
sistemato il campo da calcio sinte-
tico Vianello con uno stanziamen-
to di 100mila euro, è programmato 
per i primi di maggio l’intervento 
al campo da basket di via Vigorel-
li, di cui si sta occupando in prima 
persona l’assessore Vezzoni» af-
ferma Di Chio. «Si tratta di ridi-
pingere la pavimentazione, che è 
già in buono stato, e questo verrà 
fatto con la collaborazione di alcu-
ne associazioni giovanili del terri-
torio. Anche per il campo Sabin 
abbiamo messo a bilancio tra i 
40mila e i 50mila euro per siste-
mare il lastricato. La scuola ha poi 
avanzato la richiesta di coprirlo in 
modo da farlo diventare una pale-
stra, però su questo aspetto siamo 
ancora un po’ indietro nella pro-
gettazione». 
Per alcune frazioni, invece, le ri-
strutturazioni inizieranno con l’an-
no nuovo: a Segrate centro verrà 
riqualificato il polo sportivo Pa-
strengo, in particolare la parte degli 
spogliatoi e i campi da calcio, e con 
la primavera 2024 verrà rimoder-
nata la tensostruttura di Rovagna-
sco. Nel parco dei Mulini, invece, 
sarà installata una nuova zona 
skyfitness mentre attualmente non 

sono in programma nuovi interven-
ti per Novegro, anche se è appena 
stata rinnovata l’illuminazione dei 
campi da calcio di via Deledda. 
Il confronto con il vicesindaco ter-
mina con un’interessante anticipa-
zione: «Per quanto riguarda il fu-
turo padel zenter di via Marche, 
siamo allo stadio finale del proget-
to. Adesso si stanno realizzando gli 
interni e poi la struttura sarà com-
pletata con la finitura nera esterna, 
che sarà il suo tratto distintivo. 
L’inaugurazione avverrà entro l’i-
nizio di quest’estate».

Chiara Fasoli

Diamo voce all’inclusione

Con la dichiarazione dei redditi
donate a noi il vostro 5x1000

Aprile è il mese della denuncia dei red-
diti, lo sanno bene i nostri genitori che 

fanno lunghe file ai CAF o dai commercia-
listi: per noi è un momento importante 
perché una piccola parte, il 5x1000 di ciò 
che si denuncia, può essere donato, in mo-
do gratuito, alla nostra associazione. Come 
le altre realtà come la nostra, anche noi 
infatti traiamo grande beneficio persino da 
piccoli importi, con i quali possono essere 
realizzati progetti educativi, come il nostro 
laboratorio musical in cui la musica, la reci-
tazione, i gesti creano un momento in cui 
noi ragazzi possiamo esprimerci appieno,  
mettendo in scena un altro se stesso e la 
propria creatività. È davvero importante 
quindi coinvolgere i nostri amici e cono-
scenti in questa semplice operazione, una 
firma, che ci offrirebbe tante opportunità e 

ci permetterebbe di  guardare ai tanti pro-
getti che abbiamo in mente con maggior 
entusiasmo e concretezza. In programma, 
infatti, abbiamo le nostre tournée che ci ve-
dranno sempre più protagonisti, la crescita 
della nostra autonomia con iniziative quali  
“cameriere per una sera” e l’acquisto di ma-
teriali per confezionare gli ottimi panettoni 
e colombe che sono ormai richiestissimi.

 L’appuntamento 

Due eventi 
sportivi 
in cui ci saremo
Domenica 7 maggio, alle 10,  
la nostra squadra di calcio 
integrato “Futura” sarà 
impegnata nel trofeo 
Memorial Sebastiano 
Manfredi. Inoltre lo scorso 
weekend alcuni di noi 
hanno partecipato alla 
Gattinara Brutal Trail. Siamo 
impegnati, come sempre, 
anche nello sport. 

Contatti:  tel. 392 5291975 – 339 7705570 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

Diamo voce all’inclusione
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Dopo l’approvazione in giun-
ta dell’avvio del procedi-
mento di Variante generale 
al Pgt, da mercoledì scorso, 

con la pubblicazione dell’avviso, si 
è aperta la fase di ascolto della citta-
dinanza. Entro 120 giorni chiunque 
potrà presentare suggerimenti e pro-
poste, presentando la propria istanza 
solo tramite la piattaforma digitale 
presente sul sito del Comune. Presso 
l’Urp sarà a disposizione, negli orari 
di apertura, una postazione attrezzata 
con assistenza alla compilazione 
dell’istanza (per appuntamento chia-
mare lo 02.9278444).
«È chiara la visione della Cernusco 
sul Naviglio che vogliamo» le parole 
del sindaco Ermanno Zacchetti. «So-

stenibile, verde, a misura di cittadino, 
sempre più policentrica, attrattiva e 
aperta. Sono obiettivi ambiziosi ai 
quali diamo concretezza anche attra-
verso questo strumento urbanistico, 
tenendo in considerazione, tra le ere-
dità positive di questo tempo di ripar-
tenza post pandemia, l’accresciuta e 
diffusa sensibilità ambientale di fron-
te alla sfida dei cambiamenti clima-
tici, la volontà di sviluppare ulterior-
mente una comunità con servizi 
prossimi a ogni persona ed evolven-
do verso una città attrattiva nei vari 
ambiti, culturale, sportivo, educativo, 
imprenditoriale».
Il primo cittadino ha inoltre confer-
mato che tra gli obiettivi che si pro-
pone la sua amministrazione c’è la 

riduzione del consumo di suolo, anche 
attraverso un programma di depavi-
mentazione, la rigenerazione urbana 
e territoriale in un’ottica di città po-
licentrica e il recupero del patrimonio 
edilizio esistente. Nelle prossime 
settimane saranno, inoltre, organiz-
zati incontri pubblici per tutta la cit-
tadinanza e altri per un pubblico più 
ristretto, in considerazione degli at-
tori coinvolti, quali i cittadini, le as-
sociazioni, i progettisti, gli impren-
ditori, i commercianti, le personalità 
del mondo politico e così via. 
Il primo, previsto entro fine maggio, 
servirà per presentare il programma 
di lavoro e le linee di indirizzo preli-
minari per l’elaborazione della va-
riante di Pgt.

Pgt, sono iniziati i 120 giorni
per osservazioni e suggerimenti

Il tema dei disturbi del comportamento alimentare
Promosso dall’assessorato alle Pari Op-

portunità, nei giorni scorsi all’Agorà si è 
tenuto lo spettacolo “La voce”, liberamente 
ispirato al racconto autobiografico “Oltre” di 
Sandra Zodiaco, per la sensibilizzazione sui 
disturbi del comportamento alimentare. Gli 
oltre 400 studenti delle superiori che si sono 
presentati, hanno costretto gli organizzatori 
a spostare la sede, visto che inizialmente l’e-
vento era previsto al Maggioni. 
Al termine i ragazzi hanno potuto fare do-

mande su questo delicato tema che dal 2019 
ha registrato un aumento dei casi di quasi il 
40%. A rispondere sono stati esponenti del 
consultorio Fondazione Martini, del consul-
torio dell’Adolescenza Asst Melegnano e 
Martesana, dello Sportello Psicologico Itsos 
Marie Curie, dello spazio Donna del Comune, 
della Rete V.I.O.L.A. Adda Martesana e della 
comunità riabilitativa ad alta intensità Beato 
Olallo Valdes, nonché alcuni eseperti biologi 
e nutrizionisti.

provinciale 121

Traffico in tilt 
per un incidente
Viabilità in tilt nella 
mattinata di giovedì 20 
aprile. Intorno alle 8, sulla 
provinciale 121, all’altezza 
del confine con Carugate, 
si sono scontrati un’auto 
e un camion, in direzione 
della tangenziale.  La 
polizia locale è stata 
costretta a chiudere la 
strada, in attesa della 
loro rimozione. Code 
interminabili si sono 
formate anche nelle strade 
limitrofe.

Si è insediato il nuovo consiglio comunale 
dei ragazzi e delle ragazze, buon lavoro
in settimana si è insediato il nuovo 
consiglio comunale dei ragazzi e 
delle ragazze, eletto dai tre 
istituti scolastici cittadini, rita 
levi Montalcini, Margherita Hack e 
aurora Bachelet, in organo nato 
sette anni fa. a dare loro il 
benvenuto c’era il sindaco 
ermanno Zacchetti, il vice Marco 
erba, altri assessori, ma anche 
consiglieri comunali di 
maggioranza e minoranza, a 
conferma di quanto questi giovani 
siano visti con grande simpatia e 
rispetto. «l’augurio che è che 
questa sia una esperienza positiva 
per tutti loro; e poi, che il 
consiglio comunale dei ragazzi e 
delle ragazze continui a essere 
uno degli strumenti attraverso il 
quale generare una città ancora 
più bella», le parole di Zacchetti.

scoMParso l’iMPrenditore 
cernuschese giorgio Perego
Nei giorni scorsi la 
comunità cernuschese 
ha dato l’ultimo saluto a 
Giorgio Perego, 82 anni, 
volto noto per essere a 
capo, insieme alle figlie 
Cristiana e Federica, 
dell’azienda Perego 
Arredamenti, lo showroom 
di 2mila metri quadri in 
via La Malfa, sulla Strada 
Padana. Fondata nel 1938 
dai genitori di Giorgio, ha 
sempre conservato una 
vocazione familiare che è 
diventata il suo marchio 
di fabbrica. Giorgio, 
infatti, aveva fin da subito 
ereditato la passione per 

questo mestiere che, a 
sua volta, ha trasmesso 
a Cristiana, diventata 
architetto e a Federica, 
dedita al marketing e alle 
pubbliche relazioni. La sua 
passione per l’azienda non 
è mai mancata fino agli 
ultimi istanti.

25 aprile

Iniziative Anpi 
e del Comune
Per celebrare il 78esimo 
anniversario della 
Liberazione, il Comune 
ha programmato due 
settimane di iniziative che 
hanno preso il via questo 
lunedì. Il programma 
completo è visibile 
sul sito del Comune. 
Naturalmente il momento 
più sentito sarà il 25 aprile 
con il tradizionale corteo 
che partirà alle 9.45 da 
piazza Conciliazione, 
prevede una sosta in 
piazza Matteotti, con il 
discorso delle autorità, e 
proseguirà verso piazza 
Martiri della Libertà. Ci 
sarà anche l’inaugurazione 
dei pannelli sulla memoria 
diffusa della Resistenza. 
Anche la sezione locale di 
Anpi, in collaborazione 
con numerose associazioni,  
ha organizzato un ricco 
calendario di iniziative 
per la 14esima edizione 
de “I colori del 25 aprile”, 
partendo dalle storie di 
chi, anche a Cernusco, 
contribuì alla costruzione 
di un’Italia libera e 
democratica. Il primo 
appuntamento è per 
domani, sabato 22 aprile, 
alle 15.30, in biblioteca 
con “Un cernuschese nelle 
pagine di Beppe Fenoglio 
- In ricordo di Giorgio 
Perego”.

Cernusco in Comune torna a chiedere 
di lavorare per la pace in Ucraina
Davvero tante le persone che hanno preso parte 

all’incontro, tenutosi in biblioteca, e organizzato 
da Cernusco in Comune avente come tema “Ucraina, 
le spinte della guerra, le vie della pace”. Tra il pubblico 
anche molti giovani che hanno compiuto degli interventi 
a conferma dell’interesse suscitato. I relatori erano Paolo 
Cotta Ramusino, docente universitario, fisico, esperto 
nelle motivazioni dietro ai conflitto e presidente del 
Pugwash (Premio Nobel per la Pace nel 1995) e Mas-
simo Alberizzi, direttore di Africa ExPress, nonché ex 
corrispondente di guerra del Corriere della Sera.
Il primo ha sottolineato il problema specifico ucraino 
rispetto alle tante guerre in corso: «In questo conflitto 
sono contrapposti la Nato, con le potenze occidentali e 
la Russia» le sue parole. «Tutti hanno armi nucleari: solo 
in Italia abbiamo 35 bombe nucleari e100 in Europa. 
L’escalation potrebbe sfociare in un conflitto nucleare 
e le conseguenze sarebbero terrificanti per tutti. Si 
deve fermare questo conflitto che da più di un anno sta 
causando distruzioni e morti in un modo intollerabile 
in Ucraina stessa. Questo non significa che dobbiamo 
abbandonare l’Ucraina, che ha subito un’invasione 
contraria alle leggi internazionali, ma dobbiamo favorire 
un accordo, un cessate il fuoco incondizionato; cercare 
le motivazioni di tutti, delle regioni che parlano russo, 

di quelle dell’Ucraina in quanto tale e trovare una so-
luzione di pacificazione». 
La consigliera comunale di Sinistra per Cernusco Rita 
Zecchini ha ricordato che a fine ottobre aveva presen-
tato in aula un Ordine del giorno, in cui proponeva un 
cessate il fuoco immediato e un avvio di trattative di 
pace. «Purtroppo fu respinto» ha confermato Zecchini 
«perché, mentre tutta l’opposizione lo votò, ci furono 
diverse astensioni nella maggioranza di centrosinistra 
e con il Pd e Tutti per Cernusco che votarono contro».Adesso in giunta le donne 

sono più degli uomini
Lo scorso mercoledì Nico Acampora 
ha consegnato le dimissioni da vice-
sindaco, già annunciate in consiglio 
comunale, e contemporaneamente 
l’assessore Marco Erba ha firmato 
per subentrare nel ruolo ricoperto 
per dieci mesi dal papà di PizzAut. 
Al tempo stesso il sindaco Ermanno 
Zacchetti ha nominato nuovo as-
sessore Isabelle Leite. Con la sua 
firma, per la prima volta nella storia 

di Cernusco, il numero delle donne 
in giunta è superiore a quello degli 
uomini. «Ringrazio il sindaco e i 
miei colleghi assessori per come mi 
hanno accolta» le sue prime parole. 
«Mi sono sentita da subito parte della 
squadra. Un gruppo affiatato, costrut-
tivo, determinato, integro e con tanta 
passione per il bene comune. Lo dico 
da cittadina, prima che da assessore: 
la nostra città è in ottime mani».

 casa delle arti 
È sempre  
resistenza
con Milan 

Nuovo appuntamento 
con “Come libri aperti” 
la collaborazione con 
B612 che porta a 
Cernusco protagonisti 
della letteratura 
contemporanea. Questa 
volta l’ospite sarà lo 
scrittore Alessandro 
Milan, che lunedì 24 
aprile, alle 21, alla Casa 
delle Arti, presenterà il 
suo ultimo libro “I giorni 
della libertà”. La scelta 
di Milan alla vigilia 
dell’anniversario della 
liberazione dell’Italia 
non è casuale. Il suo 
lavoro, infatti, parte da 
una pietra d’inciampo in 
cui si imbatte 
casualmente. Da qui 
inizia una ricerca che 
porta alla luce il 
racconto di una pagina 
della Resistenza 
milanese.

EVENTO DI SUPPORTO AL COMMERCIO LOCALE
www.facebook.com/ilfuoritutto.soloperoggi - info@soloperoggi.eu - Tel. 340 4988435 
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Le bellezze di Cernusco sul Naviglio 
raccontate dagli scatti di Emanuela

Si chiama “Inside Cernusco” ed è il proget-
to della fotografa cernuschese Emanuela 
Carelli per portare le persone dentro la 
città e fare loro scoprire le sue autentiche 

bellezze. Si tratta infatti di una pagina Instagram 
(@insidecernusco), da poco aperta, che racconta 
attraverso i suoi post le storie celate dietro volti, 
associazioni e scorci di paesaggi cernuschesi, più 
o meno noti. «Il mio obiettivo è quello di fare co-
noscere la città anche fuori» racconta l’ideatrice 
«ma soprattutto di fare davvero comprendere a 
chi ci vive quanto sia unica, con la sua energia e 
il suo spirito, in modo che tutti possano apprez-
zarla. Mi sembra che sia più facile soffermarsi 
sui lati negativi, invece io vorrei dare risalto a 
quelli positivi, che sono tanti, restituendo quello 

che poi è il mio sguardo sul paese». 
Quello di Carelli è infatti uno sguardo pieno di 
amore per la città che l’ha accolta soltanto 18 
anni fa, quando si è trasferita da Milano insieme 
al marito, cernuschese doc. «Arrivata qui, sono 
rimasta subito colpita» prosegue «dalla quantità 
di proposte che Cernusco ha da offrire. In giro 
si sa che questa è una bella zona e la fama della 
città è ottima, ma mancava un posto online per 
scoprire il meglio in un attimo, un archivio di 
cose belle. Con le mie foto voglio dimostrare che 
la città è così ricca anche perché ha una storia 
secolare, in cui si è sempre espressa la voglia di 
mettersi in gioco e di fare bene, che sopravvive 
tutt’ora». 
Per Carelli, questo è importante anche per dare un 

esempio e mostrare quanto il senso di comunità 
possa unire e portare a risultati straordinari. Lei 
stessa vi ha contribuito in più occasioni; l’ulti-
ma il laboratorio fotografico realizzato insieme 
all’associazione Impronte diverse, i cui frutti 
sono stati esposti in piazza Gavazzi durante il 
Soloperoggi. «Anche quando racconto di un 
fatto recente» spiega la curatrice della pagina «si 
tratta sempre di post senza tempo, che si possono 
rileggere tra mesi e rimangono sempre validi, 
perché illustrano storie che non invecchieranno 
mai». Ma qual è ora il suo sogno? «Fare crescere 
questo progetto fino ad arrivare alla realizzazione 
di un sito web bilingue, che esporti ovunque le 
bellezze che Cernusco ha da offrire». 

Chiara Valnegri

all’agorà

Sipario aperto 
per Goldoni
Questa sera, venerdì 
21 aprile, alle 21, il 
sipario dell’Agorà si 
apre per una leggenda 
come Carlo Goldoni. Ad 
andare in scena sarà, 
infatti, “Smanie per la 
villeggiatura” per la regia 
di Stefano Artissunch, 
che sarà anche in scena 
insieme a Stefano De 
Bernardin, Laura Graziosi 
e Stefano Tosoni. Costo del 
biglierto, 25 euro.

l’obiettivo

Cernusco città 
che legge
Si è svolto nei giorni scorsi 
un incontro promosso 
dall’amministrazione a cui 
sono state invitate le realtà 
che in città si occupano 
di promuovere la lettura 
e la passione per i libri. 
E a loro è stato chiesto di 
sottoscrivere un accordo, 

denominato “Patto locale 
per la lettura” 
che impegna tutti ad 
avviare un percorso 
che possa intensificare, 
diversificare e potenziare 
la promozione della 
lettura sul territorio, 
per elaborare progetti 
e iniziative capaci di 
traghettare Cernusco 
sul Naviglio alla 
candidatura a “Città che 
legge 2024-25”.

plis est delle cave

Ecco la prima 
escursione
In occasione della 
Giornata Mondiale della 
Terra, domani, sabato 
22 aprile, dalle 15.30 alle 
17.30, è in programma 
la prima escursione 
dell’anno nel Plis Est 
delle Cave organizzata 
dal Parco. Il percorso 
si concentrerà sulla 
vegetazione, partendo dal 
parco Increa a Brugherio, 
per raggiungere 
successivamente il bosco 
del Fontanone a Cernusco 
sul Naviglio.

Incendio serale alla ditta Econord
In fiamme due compattatori esterni

Fiamme nella serata dello scorso 
martedì sulla provinciale 113. 

Intorno alle 20.30 un incendio ha in-
teressato il capannone della ditta Eco-
nord, a Cologno Monzese, a pochis-
simi metri dal confine cernuschese. 
Ad andare a fuoco nell’azienda, che 
si occupa di servizi ambientali, due 
filtri di altrettanti compattatori esterni 
in cui viene prodotto il compost. Sul 

posto sono subito giunti i carabinieri, 
il personale del 118 e i vigili del fuoco 
del comando di Milano e Monza con 
quattro mezzi. Il rogo è stato domato 
in un tempo medio breve. Durante le 
operazioni nessuna persona è rimasta 
coinvolta, così come il capannone che 
non ha riportato danni strutturali. I 
due filtri invece sono andati comple-
tamente distrutti.

PizzAut dà il benvenuto anche a Beatrice
la prima ragazza a entrare nel team
Un altro momento storico la scorsa 
settimana a pizzaut. accolta come una 
principessa da tutti i suoi colleghi, che 
le sono stati vicino e l’hanno 
incoraggiata continuamente, ha infatti 
preso servizio beatrice, la prima 
ragazza autistica entrata nel team. 
per beatrice, bravissima disegnatrice, 
un’emozione unica e un servizio 
impeccabile, con tanti complimenti 
meritati. e alla fine del turno si è 
avvicinata a Nico acampora e le ha 
sussurrato una frase bellissima: «sono 
un po’ stanca ma tanto felice».

 il riconoscimento 
a cernusco  
si lavora
in salute 

Ats Città metropolitana 
ha consegnato un 
riconoscimento al 
Comune per la 
partecipazione al 
programma regionale 
“Luogo di lavoro che 
promuove salute” - 
Rete WHP Lombardia”, 
come ente che ha 
messo in atto una o più 
pratiche raccomandate. 
L’obiettivo del 
programma è quello di 
promuovere 
cambiamenti sui luoghi 
di lavoro per renderli più 
favorevoli all’adozione 
consapevole e alla 
diffusione di stili di vita 
salutari, concorrendo 
alla prevenzione delle 
malattie croniche.
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Gestioni Immobiliari

Ricerca nuovo inquilino
Troviamo tempestivamente un nuovo inquilino che corrisponda 
ai requisiti desiderati dal proprietario, evitando o minimizzando 

i periodi di sfitto. Selezioniamo la clientela, raccogliamo le 
referenze e valutiamo l’affidabilità economica di ogni potenziale 

cliente con l’ausilio di banche dati e centrali rischi.

Riscossione dei canoni di locazione
Riscuotiamo i canoni di locazione per conto dei proprietari 

e monitoriamo in tempo reale il regolare pagamento da parte dei 
conduttori.  Sollecitiamo eventuali conduttori ritardatari 

e redigiamo periodicamente rendiconti riepilogativi 
dei pagamenti ricevuti.

Sbrighiamo la burocrazia
Ci occupiamo della stesura del contratto di locazione, della 

registrazione in via telematica, delle proroghe, delle annualità 
successive e delle risoluzioni anticipate. Calcoliamo le imposte 

annuali e sbrighiamo ogni adempimento fiscale in relazione 
al contratto.

Gestione amministrativa
Inviamo ai conduttori gli avvisi di pagamento; riscuotiamo i canoni 

di locazione e rimettiamo gli incassi ai proprietari; ripartiamo 
le spese condominiali a carico del proprietario e dell’inquilino 

con conteggio del conguaglio delle spese condominiali annuali; 
aggiorniamo i canoni secondo gli indici ISTAT.   

Consegna e riconsegna immobile
Svolgiamo tutte quelle attività necessarie all’inizio ed alla 
fine della locazione, assistiamo i proprietari nella gestione 
dei subentri, redigiamo i verbali di consegna e riconsegna 

dell’immobile, e supportiamo i conduttori alla voltura 
delle utenze. 

Manutenzioni e emergenze
Gestiamo i rapporti con gli inquilini ogni volta vi sia la 

necessità di eseguire degli interventi di manutenzione o vi 
siano emergenze in caso di guasti improvvisi. Rispondiamo 

alle richieste dei conduttori al posto dei proprietari e 
interveniamo tempestivamente con fidati collaboratori.

Il servizio è personalizzabile - studiato nel dettaglio per soddisfare tutte le Vostre esigenze



ARREDAMENTI 
PEREGO

Via Ugo La Malfa, 4

Strada Statale Padana Superiore 

(ingresso showroom)

20063 Cernusco sul Naviglio (MI)

Telefono (+39) 02.92103457

www.peregomobili.com
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g r a z i e  a  t u t t i !

Lorenzo e Ilaria, un libro di ricette 
per affrontare un tumore  

Mamma ho fame” è mol-
to più di una semplice 
frase che chiunque ha 
sentito o detto. È, in-

fatti, il titolo del libro di ricette dei 
cernuschesi Ilaria Avallone e Lo-
renzo Arcidiacono, madre e figlio, 
che hanno racchiuso in queste pa-
gine il loro rapporto con la cucina, 
non sempre facile. Quando Loren-
zo aveva 8 anni, infatti, gli è stato 
diagnosticato un tumore cerebrale, 
che oggi fortunatamente ha scon-
fitto, pur continuando a seguire i 
follow-up di controllo. Ed è sua 
madre a raccontare come, sin dall’i-
nizio, il cibo abbia rivestito un 
ruolo cruciale: «Il sintomo pecu-
liare della malattia è stata l’inap-

I proventi 
di “Mamma ho 

fame” andranno 
alla Lilt

petenza, che ha fatto da sentinella 
per svolgere esami con cui siamo 
risaliti all’origine del problema». 
Inizialmente il cibo si è così pre-
sentato come un ostacolo, ma in 
seguito, in parallelo con il percor-
so di cura, si è modificato anche il 
rapporto con il mangiare. «Duran-
te il post-operatorio e la chemiote-
rapia» continua Avallone «ho ini-
ziato a lavorare ai fornelli per 
creare piatti più stuzzicanti e alla 
fine, pian piano, l’appetito di Lo-
renzo è tornato. Così abbiamo ini-
ziato a cucinare insieme, prenden-
doci gusto: la cucina è diventata 
un’ancora di salvezza». 
A casa degli autori le ricette pre-
senti nel libro sono tuttora servite 

in tavola e ciascuna porta con sé un 
ricordo speciale. Il volume è infat-
ti strutturato in cinque capitoli, che 
guidano il lettore nelle diverse por-
tate di un pranzo, associando a cia-
scun piatto una piccola storia. «L’i-
dea di farlo è venuta per caso, è 
stata partorita dall’inconscio» rac-
conta l’autrice. «Tre anni fa circa 
stavo cucinando e, di colpo, mi è 
affiorato alla mente uno di quei 
pensieri che ancora oggi spesso ri-
portano a galla vecchie preoccupa-
zioni. Inconsapevolmente, ho ag-
ganciato questo pensiero proprio al 
cibo, forse per quanto fosse stato 
un elemento importante durante il 
percorso e quanto mi ci fossi dedi-
cata negli anni precedenti». Aval-

abbiamo scritto il libro, mi sono 
fatta trascinare da quello che avevo 
vissuto e dalla conoscenza di queste 
storie che, nella loro drammaticità, 
sono una ricchezza e portano a cam-
biare prospettiva su molte cose». 
Questo il messaggio dell’opera, che 
viene onorato anche attraverso la 
decisione di devolvere i proventi 
delle vendite alla Lilt. Conversando 
con la direttrice del reparto di pe-
diatria dell’Istituto nazionale dei 
tumori, la dottoressa Mara Massi-
mino, è emersa l’idea di indirizzare 
i fondi alla promozione di un corso 
di cucina per i genitori dei bambini 
in cura, oltre che allo svolgimento 
di un laboratorio, all’interno della 
struttura, proprio per i più piccoli, 
per il confezionamento di semplici 
creazioni a partire da pan di spagna, 
pasta di zucchero e altre prepara-
zioni già fatte. «Anche in relazione 
al tema del libro» conclude Avallo-
ne «ci è sembrato un bel modo di 
creare un momento di svago sia per 
le mamme e i papà che per i figli». 

Chiara Valnegri

lone ha, quindi, iniziato a mettere 
nero su bianco alcune riflessioni in 
modo disordinato, avendo solo in 
mente che l’architettura del libro 
sarebbe stata simile a quella di un 
menu. È quindi nata una prima boz-
za, che ha fatto leggere ai figli. De-
cisivo è stato il benestare di Loren-
zo, che ha quindi partecipato con la 
stesura dell’ultimo capitolo. 
«Si tratta di un volume di ricette» 
spiega Avallone «e segue un filo 
logico, che trova la sua chiave di 
volta proprio a metà del testo, quan-
do Lorenzo dice: “Mamma ho fa-
me”. A partire da quel momento, il 
rapporto con il cibo si inverte e mi 
farebbe piacere che chi lo leggerà 
possa percepire questo cambio e 
vivesse anche lui queste montagne 
russe di emozioni». Non è questo, 
però, l’unico proposito dell’autrice. 
L’altra speranza che accompagna 
la pubblicazione riguarda l’oppor-
tunità di offrire un assaggio della 
positività che si può trovare anche 
in un luogo tanto insospettato qua-
le è l’Istituto nazionale dei tumori, 
in cui Lorenzo è stato ricoverato. 
«All’inizio entrare lì è stato qual-
cosa che mi ha distrutto, poi però 
mi sono accorta di un fatto incredi-
bile: anche in un posto del genere 
c’è un microcosmo di felicità, per-
ché i bambini giocano e sorridono 
nonostante tutto. Quando allora 

Anna Paola Desiderio
Visual & Performing Arts

Al Tredici Bar

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it



A passeggio nell’isola pedonale
per fare shopping a prezzi unici
Insieme al sole primaverile, è 

tornato a Cernusco il Solope-
roggi ed è stato davvero un 
successo. In molti, infatti, 

sabato scorso hanno fatto una pas-
seggiata fra i negozi dell’animato 
centro cittadino: da chi, tra una 
commissione e l’altra, ha scoperto 
della manifestazione in mattinata 
e si è ritagliato un po’ di tempo per 
osservare le bancarelle degli arti-
giani e degli hobbisti, a chi, arma-
to di programma, aveva bene in 
mente a quale delle innumerevoli 
iniziative partecipare. E il risulta-
to è stato che ad approfittare delle 
offerte e dell’intrattenimento sono 
state così tante persone che nel 
pomeriggio ci si districava quasi 
con difficoltà fra le vie e le piazze 
cernuschesi. 
Il punto forte di questa edizione? 
«Sicuramente la sinergia che si è 
creata fra i commercianti» spiega 
Paola Scaglia, organizzatrice 
dell’evento «Quello del Solope-
roggi è un gruppo che cresce co-
stantemente e che sta diventando 
sempre di più una squadra». 
Un’impressione che ha avuto an-
che l’assessore alla partita Paola 

Davvero tante le 
persone che sabato 
hanno deciso di fare 

un giro in centro

Colombo: «I commercianti si sono 
messi davvero in gioco. Non solo 
hanno proposto degli sconti van-
taggiosi, ma hanno anche organiz-
zato laboratori e attività che hanno 
davvero reso questa giornata la 
festa dei negozi di vicinato». 
Gli esercenti, infatti, hanno prepa-
rato diversi appuntamenti per co-
lorare lo shopping dei loro clienti, 

come, ad esempio, varie dimostra-
zioni di uncinetto, le letture anima-
te, sia in italiano sia in inglese, il 
laboratorio per imparare come fare 
il gelato. Proposte che andavano 
incontro sia ai più grandi che ai più 
piccini. Anzi, forse sono state pro-
prio le famiglie le vere protagoniste 
della manifestazione. 
I bambini, infatti, si sono divertiti 

sulle macchinine e sui tricicli di 
piazza Gavazzi, hanno dato sfogo 
alla loro fantasia con le Fiabe su-
bacquee in piazza Unità d’Italia, 
per poi rimanere affascinati dall’e-
sibizione di danza acrobatica aerea 
di Teatro Circo Puzzle. Sempre in 
piazza Unità di Italia è stato anche  
allestito un angolo per lo street fo-
od dove, dall’ora di pranzo fino 
alla tarda serata, sono state servite 
prelibatezze da ogni angolo del 
mondo.
Dunque, la giornata è trascorsa in 
maniera piacevole, accompagnata 
dalle note degli artisti di strada e 
dalle canzoni del cuore dei com-
mercianti che, uno per volta, sono 
stati ospiti di Radio Cernusco Ste-
reo. «La risposta dei cittadini è sta-
ta molto positiva» conclude Colom-
bo «Si è visto come le persone 
amino quando gli si propongono 
attrattive diverse dal solito. Anche 
i negozianti sono rimasti molto con-
tenti». Insomma, i ricordi dell’e-
vento lasciano solo un buon sapore 
in bocca. Sanno quasi di cioccolato, 
caramello salato e arachidi, come 
il gusto del gelato Soloperoggi.

Chiara Fasoli

l a  g i o r n a t a  d e l  S o l o P e r o g g i
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Molte le iniziative 
per i bambini 
e i loro sorrisi 
sono i nostri

A farci compagnia 
la colonna sonora 

di Rcs e degli artisti 
di strada 

L’allegria 
non manca mai 
quando arriva 
il Soloperoggi

Tanti palloncini 
portano colore

nelle vie 
e nelle piazze

 graZie a... 

Siamo
una squadra
“fortissimi” 
Vorrei personalmente 
ringraziare tutti coloro 
che hanno contribuito 
alla buona riuscita della 
giornata. Partiamo. E lo 
vorrei fare dai 
commercianti, vero 
motore del Soloperoggi, 
che ho visto molto 
determinati ed 
entusiasti, con idee e 
proposte originali. 
Grazie naturalmente 
agli uffici del Comune di 
Cernusco e 
all’amministrazione, 
nelle persone del 
sindaco Ermanno 
Zacchetti e alla sempre 
presente assessore al 
Commercio Paola 
Colombo. Grazie alla 
polizia locale e ai 
carabinieri, che ci 
danno sempre un senso 
di sicurezza. Grazie a 
Belinda Luciani 
dell’associazione La 
Presentosa che ci ha 
portato lo street food, 
gli hobbisti e gli 
artigiani selezionati ad 
hoc. Grazie agli 
Steelhawks e ai motori 
rombanti delle loro 
Harley. Grazie a Radio 
Cernusco Stereo con 
noi tutta la giornata, a 
Ditta Gioco Fiaba nella 
persona di Luca 
Ciancia, agli artisti 
di strada, alle 
associazioni Impronte 
Diverse e Il Mulino, alle 
mie sorelle sempre 
presenti. E un grazie 
particolare alle tante 
persone che hanno 
invaso strade e piazze 
portando sorrisi e tanta 
allegria. Alla prossima!

Paola Scaglia



Tante fotografie per immortalare 
un sabato all’insegna del divertimento

l a  g i o r n a t a  d e l  s o l o p e r o g g i

Che onore avere 
un gusto di gelato 

dedicato 
alla nostra festa

Una cornice ad hoc 
per immortalare 
i tanti momenti 
indimenticabili

Tutti a caccia 
dell’occasione 

giusta. E tutti sono 
rimasti contenti

L’arte circense è 
sempre apprezzata 

sia dai grandi 
che dai piccini

Anche i biker 
più “duri” 

si inteneriscono 
con il Soloperoggi
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r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

Dodici incontri per un romanzo 
Prende il via StraStorie 2023
Parafrasando: “Quando il 

gioco si fa duro, i lettori 
cominciamo a scrivere”. 
Possiamo riassumere così 

ciò che ha preso il via il 19 apri-
le, alla libreria Covo della Ladra e 
che terrà impegnati lettori, autori e 
libraie sino al 19 ottobre. Stiamo 
parlando di StraStorie, il format di 
scrittura partecipata ideato da Valeria 
Ravera e basato tutto sul gioco di 
rimbalzo tra gli scrittori coinvolti, 
chiamati a scrivere la loro storia, e 
i lettori che sono sollecitati a dare 
i loro spunti perché la narrazione 
possa proseguire. 
Alla sua ottava edizione, StraStorie 
2023 “Metropolis Edition”, parte 
dalla città di Milano e lo fa con l’o-
biettivo di scrivere un vero e proprio 
romanzo a puntate di ambientazione 
metropolitana. A cimentarsi nella 
scrittura, Andrea Ferrari e Francesco 
Gallone, a cui è affidato il compito di 

definire la struttura portante del futu-
ro romanzo, affiancati da altri cinque 
romanzieri, che contribuiranno con 

un capitolo a testa: Mauro Biagini, 
Barbara Cagni, Gian Andrea Cerone, 
Gino Cervi e Marina Visentin.

Ma i veri protagonisti di questa edi-
zione sono proprio i lettori. La ste-
sura, nell’arco di sei mesi, dalla pre-
sentazione dell’incipit alla puntata 
finale il 19 ottobre, viene condivisa 
proprio con loro, che sono invitati 
a suggerire spunti per il prosieguo 
della storia, vagliati, scelti e riela-
borati dagli scrittori nelle successive 
puntate del romanzo. I lettori han-
no così occasione di interagire con 
gli autori in fase di scrittura, dando 
suggerimenti e scoprendo a mano 
a mano che direzione prenderà la 
narrazione. Inoltre, con gli esperti 
di editoria Oliviero Ponte di Pino e 
Valeria Ravera e altri ospiti del set-
tore, verranno illustrate a partire dai 
testi prodotti all’interno di StraStorie 
tecniche narrative, scelte stilistiche 
e modalità di editing.
Puntata dopo puntata, è possibile se-
guire lo sviluppo della storia sia sul 
canale YouTube della Libreria Covo 

della Ladra (https://www.youtube.
com/@LibreriaCovodellaLadra), sia 
direttamente in libreria, insieme agli 
autori ospiti del format e i lettori pos-
sono dare i loro spunti postandoli nei 
commenti delle puntate online, via 
mail scrivendo a strastorie@gmail.
com oppure inviando un messaggio 
whatsapp al numero 348.7459627. 
Oltre al primo appuntamento, che si 
è già tenuto, il calendario dei pros-
simi incontri prevede le date del 3, 
17 e 31 maggio, il 14 e 28 giugno, 
il 12 luglio, il 6 e 20 settembre, il 5 
e 19 ottobre.  
E cosa dobbiamo aspettarci? Stra-
Storie Metropolis Edition è pen-
sato per diventare un romanzo che 
verrà presentato dalla casa editrice 
iDobloni del Covo della Ladra, in 
occasione di BookCity Milano. Non 
resta che seguire il progetto su www.
strastorie.it e www.ladradilibri.com 
e inviare tanti suggerimenti narrativi.

Romanzo vintage

Scrutare
il tempo
“Il Signore del Tempo” 
di Giuseppe Lipparini 
è un romanzo vintage, 
pubblicato dalla casa 
editrice iDobloni. 
E ci porta in un passato 
non troppo antico, 
in una piccola cittadina 
che potrebbe essere 
una delle tante nostre 
appartenenti alla grande 
provincia, e al cospetto di 
una scoperta meravigliosa: 
la possibilità di scrutare il 
passato. 
Ma è proprio possibile 
farlo senza intromettersi 
nella privacy della gente 
comune?

il noiR più noiR

Il ritorno
di Torres
Todaro Editore è una 
sicurezza quando si 
parla di noir. Lo stesso 
accade per questa nuova 
pubblicazione, che vede 
protagonista un grande 
autore del genere: Antonio 
Zamberletti. Con “Notte 
senza fine”, Zamberletti 
ritorna con il suo Vincenzo 
Torres, ex poliziotto ora 
investigatore privato, 
Ivano Falco, mercenario 
di infinite guerre, e un 
debito di sangue da dover 
scontare. Sofisticato e 
mai scontato, un nuovo 
romanzo per chi ama 
questo genere. 

ScoRcio StoRico

In principio
era la bestia
Omar Di Monopoli esce 
dalla sua comfort zone 
fatta di atmosfere pulp 
e crime e si cimenta in 
un vero e proprio giallo 
storico. Con “In principio 
era la bestia”, siamo 
nel 1799 nei dintorni di 
Taranto. Il corpo senza 
testa di una vecchia 
fattucchiera viene 
ritrovato. A indagare 
anche su altri fatti 
“strani”, il naturalista 
James Fenimonte insieme 
ai Dragoni del Re di 
Napoli. Una storia tra 
folklore, credenze popolari 
e superstizione. 

commedia neRa

Ironia e noir
nello stesso libro
Chi lo dice che il noir deve 
essere sempre e per forza 
serio e cupo? Ferdinando 
Pastori e Cristina Aicardi 
provano a dare una 
declinazione decisamente 
ironica a una storia dai 
contorni molto noir. 
“Dolce da morire” è una 
vera e propria commedia 
nera, con due protagonisti 
antitetici tra loro alle prese 
con un pericoloso disegno 
criminale da sventare. 
La sfrontataggine 
di Olga Cazzaniga 
Peroni sarà in grado di 
scalfire l’abitudinario e 
organizzato Franco Reali?

hoRRoR e weiRd

Una raccolta
di racconti
Una raccolta di racconti 
horror e weird che 
affondano direttamente le 
radici nelle credenze e nel 
folklore nato tra le fronde 
e sulla terra della Foresta 
Amazzonica. “Ossa 
danzanti, fantasmi e altri 
incubi tropicali”, questo 
è il titolo della raccolta 
pubblicata da ABEditore 
che ci fa entrare in un 
mondo a metà tra sogno e 
realtà, tra incubo e paura, 
dove lo strano diventa 
sublime e il bello non è 
mai del tutto rassicurante. 
Una raccolta piccola ma 
intensa.

 iDobloni Editore 
Quando 
la fantascienza
va nel passato
In uscita per iDobloni in 
questo mese di aprile, 
“Il Signore del Tempo“ 
di Giuseppe Lipparini è 
uno dei primi romanzi 
di fantascienza scritto 
in Italia. Siamo nel 
1901, fuori dai confini 
italiani vengono 
concepiti romanzi come 
“The Time Machine” di 
Herbert George Wells o 
“L’historioscope” di 
Eugène Mouton. 
Giuseppe Lipparini, 
forse su ispirazione di 
questi autori, immagina 
la possibilità di 
catturare, con un 
apparecchio fotografico, 
il passato. 
Prima pubblicato a 
puntate sul quotidiano 
“Il Resto del Carlino”, 
poi in versione integrale 
come romanzo nel 
1904 per la Remo 
Sandon editore, 
“Il signore del tempo” 
racconta, quindi, la 
storia di un eminente 
scienziato che inventa 
una vera e propria 
macchina in grado di 
catturare momenti del 
passato. Per un errore 
nella preparazione delle 
lastre fotografiche, il 
professor Schwarz 
trasforma la sua 
macchina fotografica in 
un vero e proprio 
“cronoscopio”, in grado 
di guardare al passato 
come se si guardasse 
un film al cinema. Gli 
eventi che sono ormai 
trascorsi vengono 
proiettati sul grande 
schermo come se 
fossero stati girati nel 
presente. Sono 
immagini eteree ed 
evanescenti che 
mostrano le tracce 
lasciate dalle persone, e 
dalle loro azioni, nel 
flusso temporale. 
Quando Schwarz 
annuncia la sua 
scoperta alla comunità 
scientifica a cui 
appartiene, lo stupore e 
l’esaltazione della 
stessa è altissima. Ma 
cosa accadrebbe se 
l’occhio indiscreto della 
macchina fotografica 
potesse cogliere 
l’intimità e toccare la 
privacy di ognuno? 
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Nei giorni scorsi si è fatta 
spazio la notizia che San 
Donato Milanese potrebbe 
ospitare il nuovo stadio del 

Milan. Un’ipotesi che indirettamente 
potrebbe riguardare anche Peschiera 
e che sarebbe vista di buon occhio dal 
sindaco Augusto Moretti, seppure con 
dei distinguo. «Sono convinto che lo 
stadio potrebbe essere una grande 
occasione di sviluppo per il nostro 
territorio» il commento del primo cit-
tadino, «ma deve essere ben chiaro a 
tutti che non si tratta di una questione 
tra San Donato e Milano: è un tema 
economico e sociale, viabilistico e 
paesaggistico, che di fatto interessa 
tutto il sud est milanese. Immagino 
quindi una fase, fondamentale, in cui 

tutti gli amministratori locali dovreb-
bero essere direttamente coinvolti, per 
una programmazione e gestione dei 
progetti correlati allo stadio. Quest’o-
pera avrebbe senza dubbio un impat-
to sovracomunale e come tale andreb-
be gestita: al centro la sicurezza, la 
viabilità, ma soprattutto la vivibilità e 
lo sviluppo del nostro territorio». Lo 
stadio a San Donato non convince, 
invece, il Pd, il quale replica con un 
comunicato. “Rimaniamo stupiti di 
come il sindaco lo indichi come un’op-
portunità, quando a oggi non si ha la 
benché minima idea del progetto, di 
quali saranno gli investimenti previsti 
per attutirne l’impatto ambientale e di 
quali saranno gli interventi previsti 
per affrontare il sicuro aumento di 

traffico su tutta la rete viabilistica del-
la zona. Ad oggi, infatti, non ci risul-
ta sia stata fatta un’analisi costi/bene-
fici legata al progetto, quindi a nostro 
avviso prima di manifestare consenso, 
bisognerebbe vederne i contenuti. 
Aggiungiamo che per quanto riguarda 
la nostra città, non c’è bisogno di ri-
cordare che Peschiera Borromeo si 
trova su una delle arterie di comuni-
cazione più importanti della Lombar-
dia, la Paullese, una delle strade più 
trafficate e inquinate del nostro paese. 
Non vorremmo trovarci anche la do-
menica, o nelle serate in cui ci saran-
no partite infrasettimanali, con code 
interminabili di macchine e doverne 
respirare il loro scarico, per una par-
tita di calcio”.

Lo stadio del Milan a San Donato? 
Sindaco favorevole, il Pd scettico

#Cittàdelsì

Carta d’identità 
per donare
Domenica 16 aprile era 
la Giornata nazionale 
della donazione di organi 
e tessuti e per l’occasione 
il Comune ha voluto 
ricordare che anche 
quest’anno aderisce 
alla campagna Anci 
#CittàdelSì. Al momento 
del rilascio o del rinnovo 
della carta d’identità, 
i peschieresi possono 
esprimere la volontà di 
diventare donatori. A 
Peschiera è attiva da 40 
anni Aido e la polizia 
locale ha un’apposita 
squadra, attiva 24 ore su 
24 per il trasporto organi.

dal Comune

Contributo sport 
per bambini
C’è tempo fino al 17 
maggio per presentare la 
domanda per ottenere il 
contributo che il Comune 
ha messo a disposizione 
delle famiglie con bambini 
di 4 e 5 anni che hanno 
praticato attività sportiva 
nell’anno scolastico 
2022/23. Potranno essere 
presentate solamente 
tramite il portale del 
Comune, nella sezione 
delle pratiche online. Il 
contributo massimo sarà 
di 80 euro.

per il 25 aprile

Deposizione 
delle corone
I festeggiamenti del 25 
aprile prenderanno il 
via alle 10 con la messa 
presso la chiesa di 
Bettola. Successivamente, 
dal sagrato un corteo 
raggiungerà il monumento 
ai caduti al parco della 
Pace dove si terrà una 
cerimonia, con i discorsi 
istituzionali e le note dei 
musicisti della scuola 
civica Prina. Ultime tappe 
saranno la deposizione 
di una corona in piazza 
Pazzini, a Mirazzano, e in 
piazza della Concordia a 
Linate e al cimitero della 
frazione.

bando fondazione CattoliCa 
anChe il de siCa in finale
“Fatti spazio, voce ai 
giovani in piazza De Sica” 
si è guadagnata un posto 
nella fase finale di “Una 
mano a chi sostiene”, 
il concorso a cura di 
Fondazione Cattolica 
assicurativa, per dare un 
aiuto concreto agli enti 
no profit. L’iniziativa 
peschierese mira a 
trasformare il portico 
del teatro in un luogo di 
aggregazione a favore dei 
ragazzi, creato da loro 
stessi. La piazza è pensata 
come uno spazio di incontro 
in cui fare arte attraverso 
varie attività, come 

una radio di quartiere, 
con la collaborazione 
anche delle associazioni 
locali. Insomma, 
un’idea all’insegna dello 
sviluppo della comunità, 
dell’inclusione e della 
coesione sociale. Questi 
concetti sono il cuore 
del bando, che prevede 
per i 20 migliori progetti 
un finanziamento fino a 
20mila euro. Affinché il 
programma del De Sica sia 
fra i vincitori, fino al 30 
aprile è possibile votare al 
link che si trova sul sito del 
teatro. 

Chiara Fasoli

Nuovi libri nelle casette del book crossing

l’inciviltà non ha limiti, ma la tenacia del Comitato di linate non si rassegna. nelle scorse settimane, infatti, 
qualcuno ha deciso di ripulire le casette del book crossing dei libri che si trovavano al loro interno. e, purtroppo, 
non era la prima volta. tuttavia qualche giorno fa i responsabili del Comitato le hanno riempite nuovamente, 
convinti che i residenti meritino di trovarle con tanti volumi a loro disposizione. una battaglia di civilità che deve 
essere assolutamente vinta, senza scordare che nella biblioteca del quartiere si trovano oltre 1.250 titoli.

 a teatro 
per la rassegna 
Gemme, ecco 
“unboxing” 

Nuovo appuntamento al 
teatro De Sica con la 
rassegna Gemme. 
Domenica 30 aprile alle 
18, la MusicalLAB 
Company porterà sul 
palco “Unboxing”, 
jukebox musical a cura 
di Nadia Scherani. Si 
tratta di un progetto 
che mira a seminare 
creatività. Come? 
Incentivando gli artisti 
della nuova generazione 
a ricordarsi che il 
privilegio di essere 
creativi, nonostante le 
difficoltà e anche senza 
sostentamenti di 
qualsiasi genere, 
permette di possedere 
tutti gli strumenti per 
esprimersi, raccontare 
e informare. Gemme 
proseguirà con 2 
appuntamenti anche a 
maggio.

Con la Festa del Miele è stata una domenica davvero dolce
Una domenica davvero dolce quella scorsa 

per Peschiera. In programma al parco 
Borromeo, infatti, c’era la Festa del Miele, 
un evento giunto alla sesta edizione e ormai 
consolidato, che ha coinvolto tantissimi adulti 
e bambini. «Quest’anno c’erano diverse no-
vità» spiega il vicesindaco, con delega agli 
Eventi, Stefania Accosa «a partire dall’area 
food che stata davvero apprezzata, ma non 
solo. È stato bellissimo vedere gli occhi dei 
bambini all’arrivo delle giacche verdi con 
i loro cavalli e la possibilità di fare un giro 
con conseguente attestato. Inoltre sono state 
rilasciate dalla nostra polizia locale 260 pa-
tenti ai giovanissimi peschieresi, al termine 

di un percorso che insegnava le regole base 
del codice della strada». Naturalmente era-
no presenti i rivenditori con i loro stand di 
diversa tipologia, il Museo sull’Apicoltura, 
i laboratori a tema, a cui hanno aderito 240 
bambini, i giochi di una volta e l’immancabile 
merenda a base di pane e miele assaporata 
da 850 persone.
«Vorrei inoltre ringraziare Assieme, Radio 
Active, Pro Loco e Apam con i quali abbiamo 
svolto un ottimo lavoro di squadra» prosegue 
Accosa «e ne è nata una meravigliosa giornata 
all’aria aperta, nel verde e sulle musiche di 
dj Perri». Anche Raffaele Vailate e Simone 
Sacco, rispettivamente presidenti di Assieme 

e Pro Loco hanno manifestato la loro soddi-
sfazione: «Quando si organizzano feste ed 
eventi per la città, l’importante è fare comuni-
tà e coinvolgere più realtà possibili.L’unione 
fa la forza e in questo caso ha fatto sì che 
chi è venuto si sia trovato bene e divertito».
Infine, le parole del sindaco Augusto Moretti: 
«La Festa del Miele è un evento irrinunciabile 
per la nostra città: riunisce le famiglie pe-
schieresi e anche tante persone che vengono 
a scoprire il nostro territorio, facendo trascor-
rere una giornata all’aria aperta alla scoperta 
dei prodotti tipici e all’insegna dell’amicizia. 
Bravissimi tutti coloro i quali hanno lavorato 
a questa edizione decretandone il successo».

Pd: «Si naviga a vista 
nel Bilancio di previsione»

Monsignor Delpini visita 
il centro postale

In consiglio comunale è stato di-
scusso il Bilancio di Previsione 

per il triennio 2023-25 e, come 
prevedibile, il Pd ha votato con-
tro perché ritenuto un “navigare 
a vista” nell’attesa di trovare le 
risorse necessarie a coprire i di-
versi interventi proposti. «Si spie-
ga così» hanno motivato i vertici 
democratici locali, «secondo il 
nostro punto di vista, la decisio-
ne da parte dell’amministrazione 
Moretti di aprire due mutui nelle 
annualità 2024-25 per un totale 
di 2 milioni e 900mila euro. È 
significativo, inoltre, che a oggi 
nell’elenco dei Lavori Pubblici 
figurino solo 2 interventi con pro-
gettazione definitiva: la manuten-
zione straordinaria delle strade e le 

piste ciclabili. Per le molte opere 
annunciate, invece, siamo ancora 
in fase di studio preliminare. In 
attesa di capire se, quando e quante 
risorse arriveranno dall’approva-
zione del nuovo Pgt e dalla chiu-
sura dei vari contenziosi ancora 
aperti, non ci rimane che sperare 
che le istituzioni superiori, come 
Regione e Governo, confermino, 
almeno nell’ammontare totale, le 
risorse a favore del nostro Comune 
in linea con i conferimenti passati, 
perché è chiaro a tutti che la lo-
ro diminuzione si ripercuote poi 
sulla capacità di erogare servizi 
per la parte corrente e sulla messa 
in opera degli interventi pubblici 
promessi per la parte destinata agli 
investimenti».

Una visita davvero gradita 
quella che martedì pomerig-

gio Monsignor Mario Delpini ha 
effettuato al centro meccanogra-
fico postale di Peschiera, a cui 
ha fatto seguito una Santa Messa 
celebrata a Linate. E a dargli il 

benvenuto è stato il sindaco Augu-
sto Moretti: «Un onore, come sin-
daco e come credente, incontrarlo 
e portargli i saluti di tutta città. 
Ed è anche una grande emozione 
ricevere la medaglia omaggio del 
vescovo» le sue parole.

a favore di

di beneficenzadi beneficenzadi beneficenzadi beneficenzadi beneficenza
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Affiliato: STUDIO PESCHIERA BORROMEO SNC 
P.zza Riccardo Lombardi, 1 - PESCHIERA BORROMEO (MI)

Tel. 0255301355 - mihc7@tecnocasa.it - peschieraborromeo2.tenocasa.it 

                                                  PROPONE IN VENDITA
Cooperativa Edilizia Le Terrazze di San Bovio in liquidazione

LE TERRAZZE di SAN BOVIO
IN PRONTA CONSEGNA – NESSUNA COMMISSIONE RICHIESTA

ULTIME DISPONIBILITà
Sono ancora disponibili unità di varie metrature, tutti caratterizzati da un ottimale suddivisione 
degli spazi interni, dotati di logge, terrazzi e GIARDINI privati, riscaldamento a pavimento, 
serramenti ad alta efficienza, raffrescamento autonomo privato.

Affiliato Studio Peschiera Borromeo snc
Viale Abruzzi, 3 – Fraz. San Bovio - 20068 Peschiera Borromeo (MI)
Mail: mihc5@tecnocasa.it -http://agenzie.tecnocasa.it/peschiera-borromeo/san-bovio

Il Comune vince un bando regionale 
In arrivo due nuove moto per i vigili
Grazie a un bando regionale 

vinto, il Comune di Peschie-
ra Borromeo incrementerà 
il parco mezzi della polizia 

locale con due nuove moto. Il bando 
in questione prevedeva per i Comuni 
singoli, dotati di almeno tre vigili in 
organico e assunti con contratto a tem-
po indeterminato, il cofinanziamento 
regionale pari al 50% del costo, fino a 
un massimo di 20mila euro. E Peschie-
ra Borromeo si è aggiudicata 15mila 
euro, con una richiesta iniziale pari a 
30mila, cifra che considerava il valore 
di acquisto dei motoveicoli individuati, 
in rispetto degli equilibri di Bilancio.
«Dal confronto con il comandante Da-

nilo Cilano» ha spiegato il vicesinda-
co con delega alla Sicurezza Stefania 
Accosa «era emersa la necessità di 
procedere a questo tipo di acquisto. 
Le moto, infatti, sono  molto utili nel 
presidio del nostro territorio. E anche 
grazie a queste dotazioni si potranno 
intensificare le attività di controllo e 
di vicinanza ai cittadini, dai pattuglia-
menti fino al pronto intervento, anche 
qualora le principali arterie cittadine 
risultassero trafficate. Avere vinto il 
bando è un’ottima notizia. La nostra 
polizia locale se lo merita e lo dimo-
stra ogni giorno con l’intenso lavoro 
che svolge a presidio della nostra città 
e non solo. Poter andare incontro ai 

nostri agenti dotandoli anche di nuovi 
mezzi sono piccole ma significative 
azioni dalle quali trarranno beneficio 
in primis i cittadini».
Soddisfazione per il risultato ottenu-
to arriva anche dal sindaco Augusto 
Moretti: «Lavoriamo per rendere Pe-
schiera Borromeo una città sempre 
più sicura, un luogo dove sia possibile 
vivere serenamente: questa iniziativa 
va a supporto della già ottima attività 
dei nostri vigili. Colgo l’occasione 
per esprimere, a tutti i nostri agenti 
guidati dal comandante Danilo Cilano, 
la mia stima e gratitudine per il grande 
lavoro quotidiano che svolgono sul 
territorio».

Al pertini

Ecco Strade 
incrociate
Domani, sabato 22 aprile, 
dalle 10 alle 19, presso 
il centro Pertini (Barca 
rovesciata) appuntamento 
con “Strade incrociate”. 
Si tratta di un live 
painting, dedicato alla 
seconda realizzazione del 
graffito per il progetto 
smart TVB+P ti voglio 
un bene pubblico. Per chi 
volesse partecipare, basta 
presentarsi direttamente e 
gli saranno dato bombolette 
e tutto il necessario. La 
giornata sarà addolcita da 
merenda e aperitivo.

in bibliotecA

La Resistenza 
al femminile
Questa sera, venerdì 
21 aprile, in biblioteca 
si terrà la proiezione, 
con inizio alle 21, del 
film  “Libere” di Rosella 
Schillaci. Si tratta di 
una proposta di Anpi, 
sezione locale Papà 
Cervi, in collaborazione 
con l’amministrazione 
comunale, per celebrare 
la Festa della Liberazione. 
Il film racconta di una 
Resistenza parallela, 
portata avanti dalle 
donne, a volte non 
coincidente nelle diverse 
motivazioni e modalità 
d’azione con quella cui 
convenzionalmente ci 
si richiama. L’ingresso 
è libero e tutta la 
cittadinanza è invitata a 
partecipare.

 Charity in azione 

Uova di pasqua 
per famiglie 
con bambini 
Charity in the world 
non si ferma nemmeno 
nei giorni di Pasqua e 
Pasquetta. I volontari 
della onlus fondata dal 
peschierese Raffaele 
Brattoli questa volta 
sono andati a trovare 
alcune famiglie con 
bambini in difficoltà. 
E proprio ai più piccoli 
hanno voluto pensare, 
portando delle 
golosissime uova di 
cioccolato che hanno 
regalato loro un sorriso.   

Il Comitato Pedibus San Bovio ha festeggiato
il suo quinto compleanno insieme al sindaco
tanta allegria e tanta voglia di 
stare insieme. Questo in sintesi il 
compleanno del comitato pedibus 
San bovio, che domenica 
pomeriggio ha spento le sue 
prime cinque candeline. Un 
traguardo davvero prestigioso per 
un gruppo nato per accompagnare 
i bambini a scuola a piedi e che 
con il tempo è diventato anche un 
motore di iniziative e momenti di 
divertimento. tanti i bambini e gli 
accompagnatori che si sono 
ritrovati all’oratorio del 
quartiere. e tra loro anche il 
sindaco Augusto Moretti che più 
di una volta ha presenziato alle 
iniziative del comitato e 
accompagnato i suoi piccoli 
concittadini a scuola.

ciclo di incontri

Sanità a km 0, 
altri 2 incontri
Mercoledì sera, in 
biblioteca ha preso il via 
il ciclo di incontri “Sanità 
a km 0”, organizzato dal 
Comune in collaborazione 
con l’Asst Melegnano 
e Martesana, al fine di 
sensibilizzare sui temi di 
prevenzione e promozione 
della salute. Il 19 maggio si 
parlerà della popolazione 
fragile e delle competenze 
del caregiver, mentre 
il 19 giugno si tratterà 
la mobilizzazione del 
paziente allettato e come 
prevenire le lesioni da 
pressione.



 In stazione 
Giovane pusher
finisce
in manette

Gli agenti della Polfer 
hanno arrestato un 
pusher di origini 
marocchine, dopo un 
normale controllo anti 
microcriminalità, alla 
stazione. Il giovane, 
di origini marocchine, 
quando ha visto i 
poliziotti ha cercato di 
scappare senza fortuna. 
Con sé, infatti, aveva 9 
grammi di cocaina, due 
coltelli, un bilancino 
di precisione e 1.000 
euro, di cui non ha 
saputo giustificare la 
provenienza e quindi 
ritenuti probabili 
guadagni di precedenti 
vendite. Visto che 
era maggiorenne, per 
lui sono scattate le 
manette. 

 In via Cimarosa 
Misteriosa 
aggressione
a una donna 

Restano ancora dei 
dubbi da chiarire da 
parte dei carabinieri, 
riguardo la presunta 
aggressione che 
sarebbe avvenuta 
intorno alle due di 
notte, in via Cimarosa, 
visto che non è stato 
rintracciato nessun 
potenziale colpevole. A 
chiedere aiuto è stata 
una donna di 30 anni, 
che sosteneva di essere 
stata picchiata da uno 
sconosciuto. Sul posto, 
oltre a una pattuglia dei 
carabinieri, è giunta in 
codice rosso anche 
un’ambulanza. Il 
personale del 118 ha 
subito prestato le prime 
cure alla donna, che si 
trovava in uno stato 
visibilmente alterato, 
probabilmente a causa 
dell’alcol. Con il passare 
dei minuti le sue 
condizioni sono apparse 
meno gravi di quanto si 
temesse e l’intervento 
si è concluso senza 
alcuna denuncia. 
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Una lezione speciale in Comune 
per diventare i sindaci di domani
Capire come si ammini-

stra una città non è mica 
facile. Il modo migliore 
è iniziare a imparare da 

piccoli per capire i meccanismi del 
consiglio comunale, l’anagrafe ma 
anche il Bilancio. Questa settima-
na, in giro per gli uffici comunali, 
la sala giunta e quella consiliare 
c’era un’intera classe della scuola 
primaria dell’istituto comprensivo 
Mattei Di Vittorio che ha aderito 
alla proposta “Immagina Pioltello”. 
Si tratta di un progetto promos-
so dall’assessorato alla Scuola e 
inserito all’interno del Piano del 
Diritto allo Studio di quest’anno 
scolastico. 
«È stata una mattinata bellissima», 
racconta l’assessore alla Scuola, 
Edilizia Scolastica e Pari Opportu-
nità Jessica D’Adamo. «Abbiamo 

fatto il giro completo del municipio 
fermandoci nei vari uffici dove i 
dipendenti a turno hanno spiegato 
le attività specifiche di ogni setto-
re. Abbiamo parlato di anagrafe, 
scuola, lavori pubblici e persino 
di bilancio». Ma non solo. I gio-
vani studenti, dopo un giro  in sala 
giunta e consiliare hanno “invaso” 
anche l’ufficio del sindaco, Ivonne 
Cosciotti. «Dopo una breve pausa 
per una piccola merenda», continua 
D’Adamo  «la parola è passata ai 
più piccoli che ci hanno raccontato 
cosa si immaginano per la nostra 
città. Sono emersi tanti spunti in-
teressanti che prenderemo sicura-
mente in considerazione nella fase 
di progettazione del Pgt, perché 
questo è l’obiettivo del progetto 
“Immagina Pioltello”: ascoltare 
la voce dei più piccoli che spesso 

si dimostrano molto più saggi di 
tanti adulti».
È stata una mattinata ricca di spunti 
per i bambini che hanno avuto così 
l’occasione di capire meglio quali 
sono le attività che si svolgono in 
Comune e cosa fa un assessore, un 
consigliere e il sindaco per ammi-
nistrare la città. «Desidero ringra-
ziare tutti i dipendenti che si sono 
spesi con grande professionalità 
e simpatia, un grazie alla maestra 
Lorena Grassi per aver creduto nel 
progetto, infine un grazie al vice-
sindaco Saimon Gaiotto, con me 
durante la visita e con cui è stato 
costruito il progetto», conclude 
l’assessore. «Grazie anche ai miei 
colleghi assessori, ma soprattutto 
grazie alle alunne e agli alunni. E, 
come succede a ogni incontro con 
le scolaresche, torno a casa ricca 

di tutto: idee, motivazione e anche 
tanta felicità».
Il progetto “Immagina Pioltello”, 
insieme al Bilancio partecipativo 
“Decidilo Tu”, si inserisce in un 

percorso di condivisione da parte 
dell’amministrazione che mira a 
coinvolgere in maniera crescente 
i cittadini nelle scelte di governo 
della città.

“Pioltello c’è” vince la Caccia al tesoro dei Lions
Sabato scorso si è svolta la prima edizione 

della Caccia al tesoro della Martesana, 
promossa dal Lions Club Cernusco & Piol-
tello e dal Lions International. Si trattava di 
un’iniziativa a scopo benefico, unica e socia-
lizzante che aveva come obiettivo la raccolta 
di fondi per l’acquisto di un ambulatorio 
mobile che permetterà ai volontari dei Club 
Lions della Città metropolitana di arrivare 
ad effettuare screening diagnostici gratuiti 
su tutta la cittadinanza in modo capillare. 
E lo scopo era anche quello di coinvolgere 
l’intera comunità, popolazione, aziende, 
attività commerciali, associazioni, con una 
caccia al tesoro digitale, che si è snodata nei 

Comuni di Pioltello, Segrate, Cernusco sul 
Naviglio, Vimodrone e Cassina de’ Pecchi, 
grazie a una web app che ha riprodotto una 
mappa della città su cui si sono mossi i tanti 
partecipanti che hanno risposto ai vari quiz 
divertendosi. 
Davvero tante le squadre che hanno parteci-
pato, mettendosi in gioco. Basti pensare che 
Pioltello era rappresentata anche da 3 for-
mate da dipendenti del Comune. E proprio 
una di queste, “Pioltello c’è”, ha trionfato. 
Era formata nientemeno che dal sindaco 
Ivonne Cosciotti, dagli assessori Saimon 
Gaiotto, Claudio Dotti, Marta Gerli e dal 
dipendente comunale Corrado Torrebruno.

Cavicel, nove borse di studio per i figli 
dei dipendenti che si sono distinti

Non solo lavoro, ma anche borse di studio per i dipen-
denti. L’iniziativa è di Cavicel, azienda pioltellese 

leader nella progettazione e produzione di cavi, che 
ha creato “Giovani talenti” per premiare nove ragazzi 
meritevoli, i cui genitori sono assunti in azienda. 
«Il mondo andrà avanti grazie ai giovani che speriamo 
facciano anche meglio di noi. Il futuro è vostro, vi au-
guro di avere sempre passione per ciò che farete», ha 
commentato Marcello Celentano, presidente di Cavicel, 
alla consegna delle borse di studio. 
Presenti anche il sindaco Ivonne Cosciotti e l’assessore 
alle Attività Produttive Paola Ghiringhelli. Le borse 
sono intitolate ad Anna Celentano, docente di chimica 
e fisica al Machiavelli. «Trovo bellissima questa inizia-
tiva che si sposa molto bene con la visione della nostra 
amministrazione, da sempre attenta a dare risalto alle 
eccellenze del nostro territorio», le parole del primo 
cittadino. «Anche noi, infatti, ogni anno premiamo il 

merito di tanti giovani di cui siamo molto orgogliosi. 
Complimenti anche a Cavicel, eccellenza della nostra 
città, che con queste borse di studio dimostra di avere 
grande visione e soprattutto di riconoscere nella forma-
zione una grande valore».

Decidilo Tu, la prima proposta arrivata 
è opera di Alice, una bambina di 11 anni
Un inizio a tutta velocità. Dopo due 
settimane dal lancio dell’iniziativa 
Decidilo Tu, il Bilancio 
partecipativo che ha l’obiettivo di 
far proporre e scegliere ai cittadini 
opere e progetti da realizzare, 
sono già arrivate in Comune una 
quindicina di progetti e sono stati 
già organizzati oltre 20 incontri. 
«Una settimana intensa», racconta 
il vicesindaco Saimon Gaiotto «con 
un’agenda piena di appuntamenti 
quasi tutti i giorni, tra cittadini e 
associazioni. La prima cittadina 
che ho incontrato è stata Alice, 
una bambina di 11 anni che, 
accompagnata dalla mamma e da 
un’amichetta, mi ha presentato la 
sua proposta». Per ora è stato 
svelato solamente il nome: 
“PattiniAMO Pioltello”.

sabato 6 maggIo rItorna
Il Career day a seggIano
L’appuntamento da 
segnarsi in agenda è 
quello del 6 maggio, 
dalle 9 alle 14, al Salone 
polifunzionale, in piazza 
Bonardi a Seggiano, con 
la quarta edizione del 
Career Day. Sarà una 
giornata interamente 
dedicata all’orientamento 
dei giovani allo studio e al 
lavoro. Curriculum alla 
mano, si potranno visitare 
quattro aree. In quella 
del lavoro sarà possibile 
lasciare il cv alle aziende 
del territorio presenti, 
confrontandosi con un 

responsabile delle risorse 
umane. L’area università è 
quella giusta per sciogliere 
i dubbi su quale facoltà 
scegliere, mentre in quella 
degli istituti tecnici ci sarà 
l’occasione di scoprire 
i percorsi post diploma 
professionalizzanti in 
diversi settori. Nell’area 
mobilità internazionale, 
infine, gli enti presenti 
racconteranno 
le opportunità di 
volontariato nei settori 
della tutela ambientale e 
nell’animazione sociale. 
L’ingresso è gratuito.

FeSTA Di LiMiTO

Tutti a cenare
allo Street Food
Ormai è una tradizione. 
Non c’è festa senza l’Hop 
Hop Street Food che 
ritorna a Limito, per la 
festa patronale di San 
Giorgio, fino a domenica 
23 aprile. Si tratta di un 
vero e proprio festival del 
cibo da strada da tutto 
il mondo. «È l’atteso 
ritorno di una tradizione 
importante non solo per 
il quartiere di Limito, 
ma per tutta la città di 
Pioltello», commenta 
Paola Ghiringhelli, 
assessore al Commercio. 
«Arrivati ormai alla 
quinta edizione, questa 
proposta ha superato i 
confini della nostra città».

CrOCe VerDe

Ambulanza
in arrivo
L’appuntamento è per 
domenica 23 aprile, 
all’oratorio di Limito, 
dopo la messa delle 10.30, 
in occasione della festa 
patronale di San Giorgio. 
La Croce Verde Pioltello, 
infatti, inaugurerà la 
nuova ambulanza, in 

arrivo grazie al contributo 
della Bcc Milano ma 
anche del 5x1000 dei 
contribuenti. 
L’associazione pioltellese 
cerca anche un autista 
soccorritore certificato. 
È prevista l’assunzione 
con contratto a tempo 
determinato Anpas di 
tre mesi. Per inviare 
il curriculum si può 
scrivere una mail a info@
croceverdepioltello.it.

in BiBLiOTeCA

La mostra
Terra Glacialis
Inaugurata in biblioteca  
“Terra Glacialis”, la 
mostra sui ghiacciai della 
Lombardia aperta fino 
al 6 maggio. Un percorso 
espositivo che attraverso 
le immagini racconta 
gli effetti negativi che i 
cambiamenti climatici 
generano sull’ambiente. 
In particolare quello 
alpino con il conseguente 
scioglimento dei ghiacciai 
fino in alcuni casi alla 
definitiva scomparsa. 
Giovedì 27 aprile, alle 
20.30, sempre negli spazi 
della biblioteca, è in 
programma l’incontro 
“Saper leggere i 
ghiacciai”, con Paolo Gallo 
del Servizio Glaciologico 
Lombardo.

www.giornale-infolio.it
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Fair Play Festival di Aso, quarta 
edizione divisa in due periodi 
Rispetto degli avversari e 

sana competizione, per 
tutti, grandi e piccoli. 
Torna a Cernusco il Fair 

Play Festival organizzato dall’Aso 
(Associazione sportiva oratori) per 
la quarta edizione che quest’anno 
sarà divisa in due momenti. «Ab-
biamo pensato a un primo tempo e 
a un secondo, proprio come in una 
partita di calcio», spiega Vincenzo 
Lopresti, direttore sportivo di Aso 
Cernusco. «Quest’anno il Fair Play 
Festival si è aperto con l’evento di 
ieri (giovedì 20 aprile, ndr), con lo 
spettacolo teatrale delle “Giovi-
nette, le calciatrici che sfidarono 
il duce”, ma ci saranno altri ap-
puntamenti tra maggio e giugno. 
E poi riprenderemo a settembre 
e ottobre». 
Guardando il programma, a mag-

gio sono previsti quattro incontri 
letterari con autori di libri sullo 
sport, uno per disciplina, con le 
date ancora de definire. «Interver-

rà il rugbista Maxime Mbanda, la 
karateka Sara Cardin e Giacomo 
Fasola, giornalista che ha scritto 
“Senza limiti”, un racconto sul-

lo sport e la disabilità», prosegue 
Lopresti. «Quest’anno abbiamo 
deciso di dividere il programma in 
due momenti perché i contributi e 
le proposte per gli eventi da orga-
nizzare sono in costante aumento 
e in questo modo possiamo cercare 
di gestire e organizzare un numero 
maggiore di proposte”.
A proposito di eventi, sempre il 
prossimo mese sono in calendario 
anche i due tornei di calcio, uno il 
6 maggio e l’altro il 27. A giugno 
invece, ci sarà un torneo di padel 
e un altro di calcio. «Ma la serata 
clou sarà quella del 10 giugno, con 
la finale di Champions League», 
aggiunge il direttore sportivo. E 
quale occasione migliore per ce-
lebrare i valori del fair play se 
non quella di una finale di coppa? 
«Nel calcio sul fair play c’è ancora 

un po’ di strada da fare, ma con il 
nostro Festival vogliamo proprio 
celebrare lo sport in tutte le sue 
forme, raccontandolo con uno stile 
diverso», precisa Lopresti. 
Aso ogni anno coinvolge più di mil-
le atleti nei vari campionati di pal-
lavolo, calcio, ginnastica e atletica 
che organizza. Il Fair Play Festival 
è l’occasione per sottolineare i va-
lori di lealtà e passione che sono 
alla base dell’Associazione sportiva 
oratori, nata nel 2010 dall’unione di 
Gso Paolo VI e Sacer. «L’edizione 
di esordio è stata nel 2020, poco 
prima del lockdown», conclude 
Lopresti. «Essere arrivati al quarto 
anno, con un entusiasmo crescente 
e un programma sempre più ricco 
di eventi è davvero una bella sfida 
anche per noi». Una di quelle sfide 
in cui, alla fine, vincono tutti.

La C2 del TT Morelli vince 
e conquista i playoff
Si è concluso il campionato pro-

vinciale Fitet Lombardia di Ten-
nistavolo, con un’ottima prova dei 
giocatori cernuschesi del  tennis tavolo 
Morelli. Grande soddisfazione per 
la C2 che con la vittoria per 6 a 1 
sull’Asca di Cassano d’Adda strappa 
il pass per i playoff. Davide Raviolo, 
Giacomo Fracassi, Fabio Arnoldi e 
Samuele Prada hanno disputato una 
stagione sempre al comando, metten-
do a segno solo vittorie e dimostrando 
così di meritarsi la C1.

Arriva un’altra vittoria per la D1A 
che strapazza il San Giorgio Limito 
per 6 a 1 e chiude terza, a un passo 
dai playoff. Si giocheranno, invece, i 
playout i ragazzi della D1B che per-
dono lo scontro diretto per 4 a 3. La 
D2A ospite del Morbegno saluta la 
stagione con un netto 7 a 0, al terzo 
posto in classifica. Sconfitta di misura 
per i ragazzi della D2B (4 a 3 per il TT 
Academy) che restano nella categoria. 
Applausi alla D3C che passa in D2, 
al termine di un girone equilibrato.

Continua il sogno delle Olimpiadi 
per il lottatore Iman Mahdavi

Prosegue l’avvicinamento alle 
Olimpiadi 2024, che si terran-

no a Parigi, per Iman Mahdavi, il 
giovane iraniano fuggito dal suo 
Paese per via delle persecuzioni 
religiose, tesserato con il Lotta 
Club Seggiano. Iman ha trascorso 
qualche giorno a Roma, ospite della 
nazionale italiana presso il Centro 
Olimpico di Ostia. Il lottatore, che 
combatte nella categoria dei 79 
chili con la bandiera della squadra 
olimpica dei rifugiati, prosegue con 
la preparazione, dopo la parteci-
pazione al Campionato Europeo 
Assoluto di lotta olimpica, disputato 
all’Arena Zagreb di Zagabria, dove 
si è fermato agli ottavi, davanti al 

favoritissimo azerbaigiano Sabuhi 
Amiraslanov. Si è trattato comun-
que di una tappa importante, perché 
in Croazia gli sono stati assegnati 
punti preziosi che determinano il 
ranking di qualificazione per ot-
tenere il pass Olimpico di Parigi.
«Quello ottenuto da Iman è un risul-
tato che dimostra che ci sono i mar-
gini per poter ottenere soddisfazioni 
nei prossimi appuntamenti interna-
zionali» il commento arrivato dalla 
direzione del Lotta Club Seggiano. 
«Grazie al piazzamento ottenuto 
in questi Campionati  Europei  As-
soluti  Iman ha conquistato 5800 
punti che gli consentono di risalire 
il ranking mondiale  UWW».

Via Michelangelo Buonarroti, 44A - Cernusco sul Naviglio MI - Tel: 02 924 1256

Atletica Pro Sesto, Edoardo Stronati 
e Micol Majori convocati ai raduni nazionali

Aprile è stato ricco di soddisfazioni 
per l’Atletica Pro Sesto e per i suoi 
atleti di spicco. Nei giorni 
precedenti alla festa di Pasqua, 
infatti, sono arrivate le 
convocazioni per i raduni nazionali. 
E sono due i cernuschesi che sono 
stati chiamati. Il primo è stato 
Edoardo Stronati per il raduno 
Giovanile Pasquale di Formia, 
mentre la seconda convocazione 
riguarda Micol Majori che ha preso 
parte al raduno Nazionale Assoluto 
di Mezzofondo a La Spezia. Edoardo 
e Micol stanno raccogliendo i frutti 
del duro lavoro portato avanti 
negli anni, perché accanto al loro 
innato talento c’è la grande e 
costante voglia di migliorarsi. E in 
futuro, sentiremo parlare sempre 
più spesso di loro.

 GInnastica 
Nuovo Incontro
il trio Open L5 
vince l’oro

Per le ragazze del 
Nuovo Incontro di 
Segrate arriva una 
medaglia d’oro nella 
terza prova del 
campionato italiano 
circuito gold FGI ad 
Arcore. Il trio Open L5 
(nella foto Valentina 
Pozzi dietro a sinistra, 
Chiara Leonida a 
destra e Angelica 
Pezzetti) ha presentato 
due ottimi esercizi 
posizionandosi al 
vertice della classifica.
Buona la prova anche 
del trio Open L3, che 
dopo la delusione della 
scorsa esibizione ha 
saputo riscattarsi, 
presentando un 
bellissimo e complesso 
esercizio che è valso 
il quinto posto nella 
categoria. Prossimo 
appuntamento il 13 e 14 
maggio a Vignate per la 
finale nazionale. 

 Hockey Under 16 
Cernusco
si impone 6 a 0
a Brescia 

Ottimo inizio del 
campionato Under 16 
per i ragazzi del 
Cernusco Field Hockey. 
Domenica scorsa, a 
Brescia, contro il 
CusCube i giovani 
biancorossi hanno 
giocato una partita 
attenta, praticamente 
dominata per lunghi 
tratti e vinta per 6 a 0. 
A fine gara il coach 
cernuschese, Darren 
Coombes, si è detto 
contento dell’impegno e 
del modo in cui la 
squadra ha eseguito le 
indicazioni dalla 
panchina: «Sicuramente 
ci saranno sfide più 
difficili che ci aspettano 
e ancora tante cose da 
migliorare, ma per il 
momento godiamoci la 
vittoria». 
A festaggiare è anche la 
squadra senior maschile 
che ha conquistato la 
sua prima vittoria in 
casa, che ha superato 
per 1 a 0 l’Hockey 
Campagnano.

FOOTBALL

Prima vittoria
dei Daemons
A Verona arriva la prima 
vittoria stagionale per i 
Daemons Cernusco nel 
quarto match del girone 
B di Second Division 
nazionale. È stata una 
gara tirata, equilibrata 
fino alla fine e decisa 
solamente all’overtime. I 
Daemons così espugnano 
il Mozzo per 13 a 7 in 
una partita che ha visto il 
team di Cernusco subito 
determinato e in vantaggio 
7 a 0 nel secondo quarto di 
gioco. «Era fondamentale 
dopo un inizio difficile 
e tre prestazioni sotto le 
nostre possibilità fornire 
una prova di un certo 
livello» ha commentato il 
presidente James Dewar. 

 pallacanestro 
La Gamma 
cade
a Pioltello 

Sconfitta amara per la 
Gamma Segrate che 
cade per 79 a 74 in 
casa del Basket 
Pioltello e allontana il 
sogno playoff. Le api 
segratesi non riescono 
a imporre il loro 
consueto ritmo di gioco 
in una serata storta al 
tiro da fuori. La gara di 
venerdì prossimo, ore 
21.30, in casa contro la 
Caluschese sarà 
fondamentale in ottica 
playoff. «Abbiamo 
sprecato un’occasione 
fondamentale dopo un 
ottimo girone di 
ritorno», ha 
commentato il coach 
Carlo Bellavita. «Ora 
testa alla partita di 
Calusco che sarà per 
noi l’ultima chiamata».
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Gli Ambulanti di Forte dei 
Marmi tornano nel milane-
se con tutto il meglio del 
made in Italy artigianale e 

delle ultime tendenze della moda. 
L’appuntamento è per sabato 29 apri-
le, dalle 8 alle 19, in piazza Gramsci 
a Cinisello Balsamo, dove si potranno 
ammirare le ormai note “boutique a 
cielo aperto” dell’originale Consorzio, 
depositario del marchio unico, origi-
nale e registrato. 
Sui banchi di vendita sarà possibile 
trovare il meglio della tradizione to-
scana e italiana dell’artigianato di 
qualità e scovare le ultime tendenze 
della moda tra bancarelle di abbiglia-

mento, con nuove collezioni griffate 
e di stock, pelletteria di altissima fat-
tura artigianale, borse e scarpe, la 
migliore produzione nazionale di 
cashmere, pellicceria, stoffe pregiate, 
biancheria per la casa, porcellane, 
bijoux, raffinati tessuti di arte fioren-
tina. 
Caratteristica di tutte le bancarelle 
sarà la grande qualità, declinata anche 
con la massima convenienza: la paro-
la “mercato”, infatti, non deve fare 
storcere il naso, dal momento che 
Forte dei Marmi (in Toscana) è una 
destinazione turistica di élite mondia-
le e il suo mercato ora è noto in tutto 
il mondo a più livelli. 

Bandite per statuto imitazioni e pro-
dotti di scarso pregio: non a caso il 
Consorzio, nato per primo nel 2002 
dall’unione di alcuni dei migliori ban-
chi tradizionalmente e tuttora presen-
ti nello storico e famoso mercato di 
Forte dei Marmi, con lo scopo di ren-
derne itinerante lo spettacolo nelle 
piazze nazionali, è stato da allora og-
getto di diversi tentativi di imitazione.  
Per conoscere nel dettaglio il calen-
dario completo delle date dei merca-
ti dello show itinerante è possibile 
consultare l’unico sito web ufficiale  
www.gliambulantidifortedeimarmi.it, 
dal quale si accede anche alla pagina 
facebook e alla app del Consorzio.

Gli Ambulanti di Forte dei Marmi 
danno appuntanento a Cinisello

melzo

Palazzina
in fiamme
Paura a Melzo lo scorso 
giovedì pomeriggio, 
quando una palazzina di 
due piani ha preso fuoco. 
Immediato l’intervento 
dei soccorsi con nove 
squadre dei vigili. Il 
fumo si è alzato subito 
in cielo, anche perché le 
fiamme hanno intaccato 
il tetto, ed era visibile 
fino a centinaia di metri 
di distanza. Due gli 
appartamenti coinvolti, 
ma l’intero edificio è 
stato evacuato così come 
alcuni stabili confinanti. 
Nessuna persona è rimasta 
coinvolta. Sembrerebbe 
che le fiamme siano partite 
da una canna fumaria.

usmATe, mAxI fRoDe fIscALe
ImpRenDIToRe neI GuAI
Un imprenditore a capo di 
dieci società appartenenti 
a un gruppo leader nella 
fornitura di servizi alle 
aziende, con quartiere 
generale a Usmate Velate, 
è stato condannato per 
frode fiscale ed evasione 
contributiva. 
La sentenza è arrivata 
a seguito delle indagini 
della guardia di finanza 
di Monza, la quale ha 
ricostruito un ingegnoso 
meccanismo fraudolento 
che consentiva di evitare 
il versamento delle 
tasse e dei contributi 
Inps e Inail, tramite la 

compensazione dei debiti 
tributari e previdenziali 
maturati (cinquanta 
milioni di euro) con crediti 
Iva gonfiati o risultati 
in molti casi inesistenti. 
All’imprenditore sono 
stati confiscati 41 milioni 
di euro, tre appartamenti, 
nove autorimesse, due 
capannoni industriali e 
due terreni distribuiti tra 
le provincie di Monza e 
della Brianza e Lecco, un 
super attico in provincia 
di Sassari e due ville a 
Villasanta e Lesmo, di cui 
una con piscina, sauna e 
bagno turco. 

Inaugurati i nuovi ascensori in servizio 
alla stazione metropolitana di Vimodrone
Buone notizie per i pendolari che 
raggiungono milano in 
metropolitana, partendo da 
Vimodrone. Alla presenza del 
sindaco Dario Veneroni, 
dell’assessore alla mobilità Andrea 
Citterio, dell’assessore alla mobilità 
di milano Arianna Censi, della 
consigliera di Città metropolitana 
Beatrice Uguccioni e dei responsabili 
di Atm, si è tenuta nei giorni scorsi 
l’inaugurazione dei nuovi ascensori 
in servizio alla stazione m2 del 
Comune, appunto, di Vimodrone. Per 
l’occasione è stato anche annunciato 
il prossimo intervento di 
riqualificazione e abbattimento delle 
barriere architettoniche alla 
fermata m2 di Cascina Burrona, 
previsto nel 2026.

 Arresti a monza 
In 20 anni 
un bottino
da 100mila euro 
La scorsa settimana 
due uomini di 37 e 38 
anni, di nazionalità 
georgiana, senza fissa 
dimora, sono finiti in 
manette con l’accusa di 
aver commesso rapine 
e furti in Lombardia e 
Veneto. Secondo la 
questura di Monza, In 
20 anni, dal 2002 al 
2022, avrebbero messo 
insieme un bottino di 
oltre 100mila euro tra 
denaro contante, monili 
in oro e gioielli.



San Felice
PRIMA STRADA 

Luminoso bilocale esposto a Sud.
L’appartamento è composto da ingres-
so, ampio soggiorno con cucina a vista, 
disimpegno notte, camera matrimoniale e 
bagno finestrato con doccia. 
Completamente ristrutturato, l’immobile si 
presenta in Ottimo stato di manutenzione. 
La pavimentazione è in parquet in tutto il 
suo interno ad esclusione del bagno, in 
cui troviamo la ceramica. Gli infissi sono 
nuovi, in pvc, con doppio vetro di nuo-
va generazione, sono presenti inoltre le 
zanzariere e le tapparelle sono elettriche. 
Il bagno è stato ristrutturato, sia a livello 
di rivestimenti sia di impiantistica, e i sa-
nitari sono sospesi. Le porte interne sono 
tutte nuove, modello battente e di colore 
bianco, è inoltre presente la porta blinda-
ta, anch’essa nuova. L’immobile è dotato 
di videocitofono. I caloriferi presentano le 
termo-valvole.
Completano la proprietà, l’ampio Solaio.

€. 262.000,00
APE in fase di preparazione

San Felice
STRADA ANULARE 

Quadrilocale di mq. 131 ca., sito al pia-
no secondo, in posizione ottimale per la 
vicinanza ai negozi e ai servizi principali 
offerti dalla Piazza Centro Commerciale. 
L’appartamento è composto da ampi 
spazi interni da ristrutturare e personaliz-
zare a proprio gusto.
Dall’ingresso, si accede al soggiorno e 
alla cucina abitabile, con adiacente il ba-
gno lavanderia dotato di finestra.
La zona notte è suddivisa razionalmen-
te in due parti, la zona matrimoniale, 
con cabina armadio e bagno; e la zona 
“ragazzi” dove troviamo due camere da 
letto, un ampio disimpegno ed il bagno 
finestrato.
Il condominio in cui è situato l’immobile, 
è in ottime condizioni, dotato di doppio 
ascensore ed atrio, ristrutturati e mante-
nuti in perfette condizioni nel corso del 
tempo.
Completa la proprietà la cantina.

€. 330.000,00 - APE D indice 116,65

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101
20054 - San Felice, Segrate (MI) 

Home Page: segrate1.tecnocasa.it 

Tel.02.70.300.331
OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA




